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Antarctica, paixão nacional, vai dar
apenas R$ 2.800 reais para a Fenatiro 95

Apesar de ser a cerveja da "paixão nacional", a Antarctica vai doar apenas
R$ 2.800 reais para a Fenatiro e mais alguns barris de chopp. A festa que terá
um custo de mais de US$ 80 mil dólares, terá por parte do município
investimento de R$ 10 mil reais. Este ano a Fenatiro terá modificações
radicais. Informações nas páginas internas.
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Prefeito Godofredo(de barba) radicalmente contra eman

cipação de Ubatuba.

Ubatuba insiste
,....

na emancipaçao
(São Francisco do Sul) - Os moradores do antigo dis

trito de Ubatuba não vão esquecer facilmente o sonho da
emancipação. Tanto é verdade que no dia 6 /3 interrompe
ram o acesso para a praia da Enseada, com uma -grande mo
vimentação na SC-280. Quem passava pelo local era convi
dado a aderir ao movimento. Os organizadores afirmam que
não faltam argumentos para o sucesso da batalha. O esque-

• cimento administrativo pela falta de investimentos no bair
ro. O prefeito Godofredo Gomes Moreira Filho (PMDB)
irrita-se com facilidade quando falam neste assunto: "Isto é
coisa de- gente de fora que quer tumultuar a nossa adminis
tração. Não tem como divisar uma ilha-", diz.

Um. dos líderes do movimento, Mario Passerine, pre
sidente da Associação dos Moradores eAmigos do Balneá
rio Ubatuba, falou aos repórteres que a comunidade quer

-

apenas ter o direito de escolher o seu melhor destino e, cri
tica o prefeito por não olhar pela região. Segundo infor
mações do executivo, há impedimento legal, porque o anti

go distrito de. Ubatuba, foi transformado em bairro por de
creto 'municipal na administração anterior. Alguns membros
do movimento emancipacionista adverte que durante a

FESTILHA - FESTA DE TRADIÇOES DA ILHA, duran
te o mês' de Abril, voltarão às movimentações de �onscienti
zação popular.

"SONHO DISTANTE"

Godinho, como é chamado carinhosamente' na cida
de, diz que a emancipação é "um sonho muito distante. Não
há condições de dividirmos uma ilha em dois municípios.
Transformá-lo em duas cidades, teremos graves problemas,
com os serviç�s com muito menos estrutura". O prefeito ga
rantiu numa entrevista que os impostos coletados no bairro
de Ubatuba correspondem apenas a 15% do total do mu

nicípio, um percentual muito baixo, para manutenção de
uma futura cidade.

-

Para a realização de um plebiscito, o

prefeito entende que deverá ser feito com toda a população
da cidade.
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.Mudanças radicais nas Fenatiro 95
.os organizadores da

7a FESTA NACIONAL
DOS ATIRADORES
FENATIRO, agora tercei
rizada, promoveram pro
fundas e radicais modifi
cações na sua estrutura.

Bem 'mais compactada, a

FENATIRO será apenas
num final de semana, de
20 a 23 de abril. Não quec
rem ter prejuízos nas pro
moções realizadas durante
a semana, quando a fre
quência de público é dimi
nuta. Segundo Adalberto

Larsen presidente da As

sociação Joinvilense de
Clubes de Tiro ao Alvo, a

terceirização vai deixar a

festa mais ágil e dinâmica.
Para este ano o orçamento
gira em torno de US$ 80
mil dólares e existe a ex

.pectatíva de um público
acima de 30 mil pessoas.

Já no dia 25 de mar-
. ço, na Sociedade Rio da

Prata, em Pirabeiraba um

avant-_premiere do que será
a 7a FENATIRO com o

baile e eleição da festa a

partir das 20 horas, com

baile animado pelo grupo
Versáteis, muito bom para
este tipo de evento. Para o

Secretário de Turismo,
Hélio Kalbusch, "é e res

gate das tradições e o for
talecimento do turismo lo
cal. É uma festa para ser o

cartão de visitas da cida
de", diz com a expectativa
de quem como secretário
organiza o primeiro evento

turístico. .

- As modificações são

profundas este ano. Já a

partir das 8 horas da ma-.

nhã, quem quiser poderá
participar das inúmeras
atividades e até tomar o

café colonial na Expoville.
Há a intenção de aprovei-

"

tar os operários que traba
lham no período noturno,'
"assim podemos levar para
'Ü local da 'festa, estes tra
'oalhadores que vão tomar

café, beber chopp e comer

um einsbein", .díz Vilmar
de Souza, diretor de even

tos da t Secretaria. Os in
gressos este ano serão li
vres. Ao contrário dos
anos anteriores. Só pa-'
garão ingresso aqueles que
quiserem participar dos
bailes. Os que preferirem
ficar no pavilhão de 'dan
ças e restaurantes podem
ficar a vontade, sem custo

LBV festeja dia
Internacional da Mulher

Out-Doors Escolare

algum. Bailes infantis às
crianças e concursos não

irão faltar.

Joinville hoje conta

com 2 mil atiradores ca

dastrados nos 23 'clubes

especializados de tiro. To
davia, 1.300 irão participar
das competições oficiais;
Estão sendo esperados
mais de 600 competidores
de todas as regiões do

país. O estande de tiros do
62Q Batalhão de Infantaria
foi incluído, no roteiro das

competições. Os jogos de
sobrevivência que começa
a ganhar muitos adeptos
farão parte da FENATI
RO 95. A novidade será o
TIRO AO CUCO. Isso
mesmo, o cuco do relógio
da vovó ficará na mira do
tiro e QS melhores ati,rado
res vão receber ótimos

prêmios, como também os

que participarem do tiro
seta.

-

DESFIL'E .

MOTORIZADO

Para fugir da mono

tonia dos desfiles a pé,
dos anos" passados, _

este

A cidade, em pontos
estratégicos, está inundada

por out-doors de escolas
de todo tipo, desde mater
nal a preparatórios para o

vestibular, passando por
cursos de inglês , in
formática e, mais recente

mente, por causa do

MERCOSUL, de espa
nhol. Todos esses anúncios
vendem verdadeiras mara

vilhas, panaceias de

aprendizagem. Dão a im

pressão de que é suficiente

pagar a matrícula e as

mensalidades que o aluno
automaticamente trans

forma-se de néscio para
sabe-tudo.

_
A pergunta que eu

sempre. me faço é a se

guinte: com tantas escolas'
no mercado, porque é que
é as mensalidades não so

frem redução média, na

mesma proporção da ofer
ta? Assalta-me a suspeita
de que há a formação de
cartel.

ano haverá um· grandie"
desfile motorizado com

participação de pelo IDi

nos 150 carros alegórico
A festa começará no ce

tro da cidade e termina!
no Pavilhão da ExpoviU
Automóveis decorados pi
los atirados vão contagn
o evento, garante Vilrru
Souza, da coordenação gl
ral da festa. Já está send

providenciada com UIll

empresa fabricante de �.

mamento s, uma. expl
sição onde serão mostn

dos o que há de mais m

demo no ramo de arm�
Um museu será instalas
na Expoville, para poJ
dar aos participantes u

noção do avanço na tecm

logia das armas.
Os ingressos terâ

um custo de R$-5 reais. O
camarotes para os três di:
de bailes, terão um cust

de R$ 300 reais, Com q

pacidade para' 20 pessoa
em três dias, serão 60 li

gressos a custo de R$.
reais, totalizando um cus

final de R$ 300 reqis, �

plica Larsen, dando a e!

tender e garantindo qu
nw- haverá exploração.

Além do mais, q
garantias têm pais e alun
de que ás escolas apres
tadas através dos out
ors são de fato eficient
atendem às necessidaé
efetivas de seus estuda
tes? Que eu saiba não

rígida' fiscalização do .N
nistério da Educação II

das .Secretarias Municí]
e Estadual do setor.

.

É fundamental ql
os estabelecimentos pan
culares de ensino sofra:
uma classificação de pari
dos órgãos competente
nos mesmo moldes do qu
já ocorre com relação J
hotéis.

Ninguém quer que
Estado, com sua elefantí
se; intervenha no ensii

privado. O Estado preei
fazer valer sua obrígad
de. normatizador e regul
dor das atividades esse!

ciais.
Realmente não é I

cil ser brasileiro.
'

Neste Dia 'Internacional da Mulher, a Le

gião da Boa Vontade (LBV) reafirma sua dispo
sição de lutar fraternalmente pelo fim das barrei

ras, tabus e preconceitos que ainda impedem uma

maior participação da mulher sobre os destinos da
sociedade.

E para atingir este objetivo, a Legião da
Boa Vontade estará lançando em maio à Campa
nha "A Mulher - Direitos e Ação", propondo so

luções para a problemática enfrentada pelas mu

lheres na atualidade. Como criar os filhos, o aces

so à informação, educação, saúde e condição de
trabalho serão questões em pauta.

A iniciativa vem ao encontro de uma das.

principais metas da ONU para este ano, que é o

resgate integral do papel da mulher no desenvol-.
vimento social. Além disso, a LBV vai atuar nas

comunidades carentes, realizar encontros de âmbi
to internacional em São Paulo e Brasília, e esten-

.

der este trabalho de conscientização do valor da
mulher no mundo contemoo-ãneo pc autoridades

ligadas à Educaçâo.ià Saúde e ao Tr�baiho. O te

lefone da LBV em Jonville é (0474) 33-2202.

ITRANS.OECORE
TRANSPORTES E SERVIÇOS LroA."

Garyaspara Iodo O !Pais
lua: SQntos 138 • TEL.: (0474) 22-6724
_I· JoinVih/5C.
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)1\ VERDADE'
J. P. FURTADO

brincadeira 'para ver
quem bate o recorde
de passar com a me

nor velocidade. Nos

fins de semana de
muito sol, com muita

gente vindo das praias
a situação fica um

horror. Filas de dois
quilômetros. ' Com
'meu velho Fiat bran-
co, passei a 13 Km

(velocidade muito pe-

quena, reconheço),
porém, à minha frente
um reluzente Monza

94passou a 3 km por
hora. Os engraçadi
nhos poderiam adqui
rir uma e leva-la para
brincar em casa. Os
idiotas estão fantasia-

, dos' de motoristas de

fins de semana:

A Semente
da

Mudança
Lombada Eletrônic-a

Pasmem... indo a

São Francisco depa
rei-me com uma

grande fila de veículos
�

no ltinga próximo às

lombadas eletrônicas.
Sabem por que tanto

congestionamento?
Não é a preocupação
com

-

uma multa ele-.
irônica ou disciplina
em obedecer' o trânsi
to. E apenas uma

Seringas
&

Camisinhas
Não consigo en-.

tender, que distribuindo
camisinhas e seringas
descartáveis, os órgãos
governamentais conse
guirão exterminar do
nosso Planeta a temida
AIDS e seu vírus HIV e

os viciados 'em drogas.
É o mesmo que convi
dar o viciado que conti
nue sua caminhada para
o abismo.

Por que os órgãos
governamentais com

"esta feliz idéia" não

completam, dando um

copo para cada alcdola
tra, para, que eles del-,
xam do vício? Muitos
irão chamar-me de idio
ta, mas, este projeto do
governo brasileiro é
muito ridículo, é sem

dúvida, um incentivo à
galera chegada. -

-

Não é .assim tão
fácil plantar a, semente
da .mudança. E preciso
habilidade, para unir,

- organizar e conquistar
homens de esperança,
que tenham propostas
que condizem com, as

idéias de fados que os

circundam. As críticas
não devem ser poupa
das, para que as iniciati
vas e as determinações
se façam necessárias na

conquista do direito
, transparente e obri
gações com ela declara
da.

Com a semente na

mão, é necessário pre
parar a terra que se en

contra saturada, sem

fertilidade 'quase sem

pre acompanhada pelas
daminhas, ervas. Mas, é
com o trabalho aden-'
trando à noite e rom

pendo a madrugada,
que conseguimos deixar
o, solo preparado para
lançar sobre a terra as

sementes de qualidade
e conquistas, matendo
se a vigília da germi
nação, vamos conseguir
abater todas as aves de

rapina que surgirem no,
intuito de se apoderar

,
_

I dos bons frutos que ad-

O vice governador de SC, José Hulse, virem destas sementes.

-em recente visita ao município de São A semente da germi
Francisco do Sul, conferiu as obras no Por- nação, foi lançada e o

to. Estava acompanhado de lideranças co- município de Araquari
munitárias. Já aprovou projetos e líbe- está mudando, acor

rações de verbas. São Chico precisa de in- .dando para o desenvol-

vestimentos no Porto.
' vimento e o progresso.

o vice
quemanda

IMOBILIÁRIA CláudioWelter
• vende: Terrenos Residenciais

, Pelos melhorE!s preços
• Imóveis: Um ótimo investimento

"
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Musse
na

parada
ilustrando a nos"

sa coluna Dr. Jórge
Musse, brilhante ad
vogado de São Fran
cisco do Sul. Atua na

área trabalhista e as

sessora juridicamente
a Câmara de Verea
dores. Um bom pro-:
fissional.

3

Toques & Agitas
Na sexta-feira, dia 10j3,

rUais de 400 parlamentares se fa-

, zíam presentes no Congresso Na
cional. É um aspecto inusitado a

presença deles em grande número
numa tarde ensoiarada de sexta. A

situação ficou tão confusa que de

putados alinhados ao govemo crítí

cavam-no, enquanto os de oposição
numa linha ferrenha de defesa, Coi
sas dos políticos.

x-x-x-x-x-x-x-x

Q presidente FHC em um

. inflamado discurso reafirmou que o

Brasil não é um país subdesenvol

vido e, sim, um país injusto. �cre
ditamos que injustiça é, manter um
salário de R$ 70 reais e sacanear

: com os aposentados, crianças, deí
kando-os sem assistência.

Joseliua da Silva, a JÔ,,410
quilos passou por um tenebroso

processo de emagrecimento, enl

clínicas especializadas, Eml0 meses

conseguiu chegar aos 160 quilos e

pretende perder pelo menos mais'
,100 quilos. Aos 34 anos submeteu

se a duas cirurgias plásticas, ne

cessárias para retirada da pele ex

cessiva' Vai ser preciso mais força
de vontade e a competência dos
médicos nas cirurgias,

x-x-x-x-x-x-x-x

.nome de Maurício deveria ser Ou

glielmin e não Gugelmin,

x-x-x-x-x-x-x-x

Presidente Vilson Florên

cio, são poucos os velhinhos que·
eltao dispostos em assistir as pela
das" patrocinadas pelo JEC. Vamos
calaborar com os idosos, 'deixan
do-os serem beneficiados com a Lei
ll63, do Deputado Manoel Motta.
Vamos dar-lhes um pouco de ale

gria nestas poucas horas de espetá
colo esportivo. As leis devem ser

cumpridas, sendo boas 00 não.
Será qoe são os aposentados res

ponsáveis pela má fase do JEC, que
..
este .ano dá o ar de soa' graça.
Florêncio, cabeça dura só é boa pa
ra cabecear no gol adversário e não

descumprir leis. É uma pena.

Uma equipe' está traba
lhando para o ressurgimento do Ipi
ranga Futebol-Clube, O canarinho
da Ilha da Babitonga já conta com

UJII1l bela sede esportiva e,um pre
sidente dinâmico, o MAZICQ, Tem
ao seu lado como diretor de fínan

ças o Paulo Maluche, hoje na Ad

ministração do Porto 'de São Chico,
como. chefe de gabinete. Logo' vão
montar um time para competições
oficiais no Estado, Esperamos com

-ansíedade.
'

A COMPANHIA JOINVI·
LENS� DE DANÇA - COMDANÇA
- participou no último dia 11/3 do
concurso' GAROTA .. DAS Depois de muitos anos o

PRAIAS/95, no mondo encantando Caxias está de volta. Dia 18 pega
do BETa CARREIRO WORLD, 'no pela frente seu tradicional adversá
município da PENHA em recorsos rio, o América. Vai ser um jogo Ies

oficiais, não pára de divolgar Join- ' tivo, de tirar lasca. O Zaca, caxíen
ville, a CAPITAL NACIONAL DA' se dos bons, já mandou fazer uma

,

DANÇA. A Cía. prepara-se para camisa do JEC, no tamanho 56.

.
mais um vôo .ínternacíonal.

x-x-x-x-x-x-x-x /

No 'dia 5/3, tivemos a lar

gada do GP de Fórmula Indy, com
a participação', de seis brasileiros. A
melhor performance coube ao

Maurício Gugelmim; que na infân
cia morou em Joinville, com seus

familiares, Obteve um espetacular'
segundo lugar, no pódium fechado
deste ,circuito. Dizem que o sobre- -

PENSE: TUDO O QUE
EU POSSO FAZER'POR VOCÊ,
É FAZER TUDO AQUILO QUE,

,
ME DESEJARES,

x-x-x-x-x-x-x-x

Na _próxima" semana esta

remos retornando com mais VER
DADES.

,

BANCARIOS
PARTICIPEM DA LUTA SINDICAL. UM SINDICATO
I I '

SO E FORTE, COM UMA CATEGORIA PARTICIPATIVA.
, A

O SINDICATO E VOCE.

I
Atendimento disponível,

IMédico

, Odo�tológiCO
Motenots escolares
Assessoria jurídica

SINDICATO DOS BANCÁRIOS DE
JOINVILLE E REGIÃO

Rua Itajaí - Telefone: (0474) 33-302�
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Barra Velha recebe verba

para ginásio de esporte Hospital S. José lança sua

segunda série de raspadinha
. o deputado Sérgio Silva conseguiu junto ao se

cretário de Educação, João Matos, a liberação de R$
48.000,00 (quarenta e oito mil reais), para a cons

trução do ginásio de esportes.
Obra esta, que estava paralisada e que agora

começa a se tornar realidade para que a comunidade
em breve possa ter mais urna área de lazer.

do _�egundo andar
representam um to
tal de US$ 35 mil.

Com a entrega
desses novos quartos
adotados sobe para
14 o número de uni
dades recupe-radas.
Nos próximos dias
outros começam a

ser reformados .

Estão previstas mais
13 adoções, somando
um total geral cip 27

Saúde-Real Ins
tantânea, o diretor
superintendente ' do

Hospital São José,
Renato Castro, irá
anunciar a conclusão
das reformas de sete

quartos do segundo
andar dentro do pro
grama de adoção por

. empresas. Cada

quarto reformado
custa cerca de US$ 5
mil.

nas parabólicas, bo
las e outros de valo
res médios. O prê
mio mais alto conti
nua sendo um au-

tomóvel Escort

Hobby. .

Os bilhetes con-

- tinuam a ser vendi
dos em casas lotéri
cas, cantinas, bancos,
bares, supermerca
dos em todo Estado,
principalmente

.

na

Região de Joinville,
Itajaí, Brusque, Joa

çaba e Planalto Nor
te.

Os recursos da

primeira série foram
. aplicados na aqui
sição de equipamen
tos médicos sofisti
cados, como o bisturi
de argônio para ci

rurgias de alta. pre
cisão.

O Hospital Mu
nicipal São José de
Joinville lança a se

gunda série da ras

padinha Saúde-Real
Instantânea. A venda
dos bilhetes visa an

ganar recursos para
investir no hospital,
principalmente na

compra de equipa
mentos.

A primeira sé

ne, vendida de no

vembro do ano pas
sado até fevereiro
deste ano, propor
cionou um lucro lí
quido para o hospital
de R$ 35.500,00. As

pessoas que compra
ram bilhetes premia-

. dos ganharam au

tomóvel, televisores,
bicicletas e caderne

. tas de poupança.
A segunda série

que é lançada agora
vai ampliar os tipos
de brindes incluindo,
além dos prêmios da
primeira série, ante-

Parabéns loinville
A Legião da Boa Vontade, LBV, en

sina que num universo de opiniões as mais

diversas, mas de sentimentos unidos, fra
ternos, compreendendo-se que todos so

mos irmãos, pode estar a substância moral
e espiritual que levanta uma família, urna
comunidade, uma cidade, dentro da socie
dade solidária.

Hoje, quando Joinville comemora

seu 144º aniversário, constatamos com

alegria, nesta cidade, os bons frutos nasci
dos da união de todos e da disposição de
'se lutar pelo progresso através do traba-
lho.

.

A LBV também sente-se honrada

por estar aqui, ao lado desta população
digna de louvor por seu passado de lutas e

cuja generosidade mantém as obras de

promoção humana e social da instituição,
destinadas ao. amparei das comunidades
mais carentes.

Como afirma o presidente da LBV,
jornalista e radialista José de Paiva Netto:

"Quem de si mesmo souber doar, de Deus
será digno de tudo receber".

A LBV está localizada na rua Pe.

Antonio Vieira, 714 - Saguaçu - teI.: (0474)
33-2202.

As reformas
significam a recupe
ração dos quartos em
todos os seus' deta
lhes, desde a parte fí
sica como alvenaria,
pintura, forrações,
banheiros até a com

pra de mobiliário
como camas e gabi
netes. "Absoluta
mente tudo é novo

nesses quartos", ex

plica o diretor Rena
to Castro.

O investimento
nesses sete qua ftos

Entre as empre
sas que participam
desse programa de

recuperação de quar
tos do Hospital Mu
nicipal São José
estão a Unimed,
Bradesco, LTZ (pró
teses ortopédicas),
Hospimat, Carroce
rias Nielson, Me

talúrgica Duque,
Embraco, Ajorpeme,
Casa Sofia, Acíj, La
boratórios B. Braun
e Akros (a confiro
mar).

«.

Adoção de quartos
Durante o lan

çamento da segunda
série da raspadinha

Atendimento aumenta 250%

lOB BORBA>
COMÉRCIO DE PESCADOS
• Peixes • Camarões • Frutos do mar
Dispõe de casas para a temporada

ou qualquer época do ano

COntlfçft O �ftLnfmlO Df ITftJU�ft
(Barra Velha)

TELEFONE: (0474) 56-6040.

Atualmente,'
Conselho Tutelar presu
através de seus cinc�membros assistência /
uma população de 400 111l

habitantes. O Conselh'
Tutelar é o braço executi
vo da política de atendi
mento à criança.ao adoles
cente deliberada pek
Conselho Municipal, quer
composto por 20 membro.
- dez do poder públicé
municipal e dez da comu

nidade.

Em março, a prefei
tura de Joinville deve criar
o 2° Conselho Tutelar,
conforme deliberação do
Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do
Adolescente. Esse 2Q Con
selho Tutelar deve dar su

porte ao crescente número
de atendimentos previstos
para este ano. No mês de

janeiro foram realizados
134 atendimentos. A pro-.
jeção para 95, com base
nesse número, é de cerca

de 1.600 casos.

No ano passado fo
ram atendidos 620 casos, o

que representa um cresci
mento de 250%. O pedido
de criação do 2° Conselho
Tutelar foi encâminhado'
ao prefeito Wittich Freitag
no início de janeiro. A

resposta aguardada pelo
Conselho dos Direitos da

Criança e do Adolescente
é o dia 14 de março. A lei
de criação dos conselhos
tutelares de Joinville prevê
a implantação de dois nú
cleos de cinco membros

cada.

Os integrantes dos
conselhos tutelares são en

tre representantes da co

.munidade. O trabalho é
remunerado pela _prefeitu
ra. O secretário de Desen
volvimento Comunitário,
Kennedy Nunes está reali-

.

zando os levantamentos
dos custos para a implan
tação do 2° Conselho que
os apresentará ao prefeito
para a deliberação final.

•

OXlFERRO'
COMÉRCIO DE FERROSOS E

NÃO FERROSOS OXIFEf.aO LTDA. I'

Prestação de Serviços em Oxieortes
Serra Mecânica Guilboti.a

, AdmiD5a'.llçáo: ReDato fbcIr
R. Ministro Luiz Galolli - 466 - TaL: (0474) 33-080&

.�. ESQUADRIAS
�.�VIEIRA
"'" REBELLO

Fabricamos sob encomenda
todos os estilos
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Rua Osvaldo Cruz, '363
Não espere perder iniilto
Não espere perder sua sanidade . I

Sua liberdade ou a própria vida
Ingresse hoje mesmo em Narcóticos
Anônimos
Em Breve em Jo invi lle
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Essa onda pega?

PMDB e PPR poderão
estar coligados
em São João

o jornal HORA H publicou na edição de 23/2 a pos
sibilidade de uma coligação "invencível" às eleições de 96,
com PMDB e PPR. A informação concedida por uma im

portante fonte do PPR, não desagradou aos dois partidos. O
PMDB hoje, por exemplo, mostra-se mais simpático ao seu

arqui-adversário PPR do que com o PFL de José Carlos,

Vieira,_hoje em posição de confronto com o presidente do

PMDB, LUiz Henrique da Silveira.

Em São João.do Itaperiú, município distante 60km de.

Joinville, já comentam esta coligação. Os dois partidos r TI

tarão para derrubar,o. PFL, tendo a frente o prefeito José

Acácio Delmônego. Na semana passada, o presidente do

rMDB, Valdir Corrêa, ao assistir a sessão da Câmara e

conversando com jornalistas não descartava esta possibili
dade. "Pode anunciar"que estaremos juntos nas eleições de

96", e .confírmava a informação, o vereador José Afonso

Delmônego, do PPR, o único a fazer oposição ao atual pre
feito. Os dois são primos e grandes adversários políticos.

Corrêa que há pouco tempo era tuncíonáno.do exe

cutivo, não estava preocupado pelo fato do vice-prefeito da

cidade, Alzerino Bernardes, ser do PMDB. ."0' Acácio não

vai apoiar o Mimo, por isso ternos que ir à luta", dizia .ele,
. Valdir Corrêa diz contar com apoio do empresário do ramo

de carne, Laércio Espíndola, que poderá ser candidato a vi-

.ce-prefeíto, numa eventual mudança,
'

.

".1 ,

suPERMERcfiDO.

'BINI.
'

. • Chelfl"SptmJ 20..
• AuitIJ TICItetsAJimmtllflo

• EntnglJgrtI� lU tliar.
SistmuJ dislJlll-menMIo

26-2774
Júcê pede, S'IfIJ me1'CIIIÚ1riiJ, émtregwmil

cliStO adieionRl.
• SupmneruuJoB;,,;

Rua PrtTripow, 668 - 1l1.: 26-2774

BALNEAIIIO

. O seu pedaço deparaíso na Ilha de São
Francisco do Sul/Se apoucos metros do

, .

Balneário Barra do Sul.

Ligue agora para a Sulmares
Empreendimentos Imobiliários e faça a

reserva do seu pedaço de paraíso.

(0474) 35-4602 e 35-4769

A dupla: José Afonso (de barba) para vice e Ademir pa-
ra prefeito .'

Araquari - Muito embora falte muito tempo às eleiçõés mu
nicipais de 96, os partidos políticos não se descuidam e formam,
várias equações para ter o melhor dos -seus .quadros, visando
'vencer !IS eleiçôes. municipais do próximo ano. No PFL de

'Araquari, município distante 30km de Joinville, a situação não é'
'

diferente. O candidato natural do partido será Francisco de As-,
sis, que já foi vice-prefeito no períodod e 89 a 92, com o Miguel
Tito Rosa, 'hoje comandando o PPR em, Balneário Barra do Sul,
O vice de Chiquinho de Assis já está sendo apontado e a esco

lha recaindo no vereador Alberto Natalino Miquelute, o popu
lar Beto, pela segunda vez o vereador mais votado no municí

pio, Beto é a resistêbncia pefelista na Câmara e faz "vigilante
oposição" a atual administração do prefeito Aci Oliveira, do

PMDB.
No entanto, Beto não dá o assunto como encerrado, Há

fortes possibilidades dele negociar sua empresa do ramo cerâ
mico e com isso, transferir-se posteriormente ao município de'

Garuva, "aí vou encerrar minha carreira", diz ele, sem termuita
certeza do futuro. Na semana passada, Chiquinho de Assis, ve
raneando no Balneário Barra do Sul, questionava com pefelistas
e peperristas a possibilidade de uma vitória em Araquari, Um
dos consultados, foi seu padrinho político, Miguel Tito Rosa,
ex-prefeito e uma das fortes lideranças de Barra do Sul, antigo
distrito de Araquari, O resultado desta conversa não chegou ao

conhecimento da imprensa,
Chiquinho disse ao jornal HORA H que a repercussão

em favor da dobradinha Francisco de Assis x Beto Miquelute foi
a melhor possível. Em relação a uma coligação' com o PPR não

mostra-se muito entusiasmado e foi ligeiro, na observação de

que o "PPR está mais para PMDB do que para outra coisa" e,

afirmou não acreditar contar com o apoio deste partido lias

eleições de 96. Garantiu não recusar apoio, mas, observou que o

presidente do PPR araquariense, José Odilon Belarmino Xa

vier, vereador, ex-presidente da Câmara, "está muito alinhado

coin o prefeito", F lembrou, José Odilon é funcionário da pre-
feitura.

'

PFL de Araquari
poderá terChiquinho

e Beto em 96

o perfil dos deputados
federais de se

Com o maior índice de renovação da Região Sul, Santa
Catarina substituiu 68,75% de sua bancada nesta eleição contra
75% no pleito de 1990.-Dos 16 deputados do Estado, treze bus
caram a reeleição, mas apenas cinco conseguiram renovar o

manda)o por mais quatro anos. Três tentaram outros-cargos:
uma, Angeía Amin, candidatou-se ao governo do'Estado; um
César Souza, disputou uma vaga na Assembléia Legislativa; e

última, Luci Choinacki, concorreu a uma das duas vagas do Se-
nado.

'

As urnas não perdoaram alguns deputados que na'

eleição passada tiveram suas campanhas estimadas em um mi
lhão de dólares, devolvendo-os para casa sem renovar-lhes o

mandato. Trata-se dos deputados JarvisGaidinski, empresário
da área de cerâmica e pecu

,.

arista; Nelson Morro, que coniou
com o apoio da Ceval e da Hering; Paulo Duarte, médico 'e re-'

presentante da Perdigão; e o' empresário Vasco Furlan; alem
do deputado, empresário e ,ex-secretário de Estado Ruberval
Pilotto. Perderam também seus mandatos, embora em campa
nhas mais modestas, o ex-ministro da Agricultura de Itamar,
Djandir Dalpasquale; o advogado Dércio Knopp e por último o

agrcnômo Valdir Colatto.
Renovaram seus mandatos, às megagastadores Hugo

Biehl, representante da, área rural; Paulo Bauer, empresário da
.área de alimentos e o empresário urbano Edison Andrino.

Além destes, voltaram também, naturalmente em campanhas
menos caras, o deputado Luiz Henríque.ido PMDB, e o em

presário rural Neuto de Conto.
A nova composição ficou assim constituída:

NOME - PARTIDO - PROFISSÃO" SITUAÇÃO
Antonio Venzon - PDT - médico, .novo
Édison Andrino - PMDB, empresário, atual.
Edson Bez de Oliveira - PMDB, bancário, 11')VO ,

Hugo Bieht- PPR, técnico agrícola, atual.
João Matos - PMDB, professor, novo
João Pizzolatti Júnior - PPR, fiscal da fazenda, novo.
José Carlos Vieira - PFL, empresário; novo
José Fritsch - PT, cientista social, novo.
Leonel Pavan - PI)T, empresário, novo
Luiz Henrique - PMDB, advogado, atual
Mário R. CavaIlazzi - PPR, engenheiro, novo ..

Milton M. de Oliveira - PT, advogado, novo.
Neuto de Conto - PMDB, empresário, atual.
Paulo Bauer - PPR, "COntador, atual.
P-aulo Bornhausen'> PFL, empresário, novo.
Paulo G. da Costr" PFL, empresário, novo.

Dos novos eleitos, muitos exerceram cargos públicos,
inclusive eletivos. Incluem-se entre estes Leonel Pavan, ex-pre
feito de Balneário Camboriú; José Carlos Vieira, ex-vice-pre
feito de JoinvilIe; Paulo Gouvea da Costa; ex-secretário de

Obras; todos empresários. Além destes, podemos citar Mário'
Roberto Cavalazzi, ex-secretário de Agricultura. Ex-deputados
estaduais são dois: Edson Bez de Oliveira e João Mattos. �o
vos mesmos, só o médico Antonio Venzóni e o fiscal da Fazen

da, Mário Roberto Cavallazi, do PPR; Milton Mendes de Oli
veira e José Fritsch do PT. O último, Paulo Bornhausen, é em
presário de publicidade e filho do ex-ministro e ex-governador
Jorge Bornhausen, embora possa ser incluído entre os novos.

Cartas à redação
A LBY realiza um extraordinário trabalho em favor de famílias

carentes, especialmente no que tange à assistênciaa crianças em suas cre
ches, localizadas em diversos pontos da cidade, E um se/viço prestado à
comunidade p/JI: voluntários e, sob muitos aspectos, deveria ser imitado,

A úncia ressalva que Se 'podenajazer ao trabalho realizado pela
Legião da Boa Vontade é a forma como as pessoas são intimadas a cola
borar financeiramente para a continuidade e ampliação das obras sociais
do segmento religioso, idealizado e, criado pelo incrivel pregador Alzira
Zahur, falecido em 21 de outubro de 1979, depois de uma vida inteira de
dicada à evangelização e à caridade. Os voluntários da LBV que 'pedem
auxílio, geralmente via telefone, precisam-mudar de tática para despe/tal'
nos indivíduos a caridade 'espontãnea. Ninguém sente-se à vontade, embo
ra tenhar'boa-vontade", sob pressão. Todos sabemos do bem que a LBV
pratica, mas é necessário que haja uma alteração de atitude no momento
de abordar as pessoas (incluo-me entre elas) que desejam contribuir ano'
nimamente para tirar da rua ou dar educação a crianças cujos pais preci
sant trabalhar para sobrevive]: A LBY, com suas creches, permite a esses

pais tranquilidade enquanto estão fora de casa em busca do sustento:
Além da abordagem, a fixàção de valores mínimos de contri

buição chega a deixar quem quer contribuir vexado e, também, contra/ia
do, Dias atrás, eu e amigos fomos consultados insist entemente sobre a

possibilidade de colaborar com R$ 10(J, 00, A sarna é elevada, convenha
mos, sobretudopara servidorpúblico nestes tempos bicudos em que o fim-

RONAIDO
,

CONTABIUDADf

cionalismo é apontado como responsávelpor Iodas as mazelas do país.
.

, Tenho certeza de que os cidadãos consultados tim vontade de
contribuir de ac_ordo com suas i:ond�ções finan�eiras, Mesmo porque é
muito desagraddvel ver-se na contmgencia de ate fugir aos contatos com
os voluntários da LBV, que construiu. um suntuoso templo em Brasília. O
Templo do Ecumenismo Total, de sete faces, também põe reservas no co

raç
,

ão de qu�m quer abrir mão do pouco que tem para ajudar obras so
ClOIS da Legião da Boa Vontade, cujo fundador, Alzira Zahur, foi candi
dato à presidência da República em 1960, quando foi eleito Iãnio da Silva
Quadros. '

O tocante movimentopelo "ecumenismo total" de Alzira Zahur
está embasado em seu profundo conhecimento dos textos bíblicos, junta
dos à doutrina espirita de Alian Kardec. O espirito de Kardec manifes
=« no século pa�sado, n� França, e é tido como o I/consolador" pro
metidopor Jesus Cristo no Novo Testamento. A LBV tomou-se conhecida
a panir de programas de rádio em que Zahur expunha seu pensamento re
ligioso, Hoje, a seita, dirigida por José de Paiva, cujo filho deverá ser seu
sucessor, ao que tudo indica, possui programas numa rede de televisão e

em dezenas de emissoras de rádio de todo o País.

,

À LBV eu desejo cada 'vez mais sucesso. Porém, seus dirigentes
precIsam mudar o modo como abordam as pessoas no momento de pedi
rem a colaboração dos simpatizantes do .movimento religioso.

Renato Schücker,
'
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Sérgio Silva'

preside a

Comissão de

Finanças
Por cinco votos contra

três. o deputado Sérgio Silva
foi eleito presidente da Co
missão de Finanças da Assem
bléia Legislativa. Sérgio Silva
destaca como uma das primei
ras medidas das Comissões de

Finanças é trabalhar na nova

reforma tributária do Estado,
em função das alterações qu�
os impostos deverão sofrer a

nível nacional.
Deputado Sérgio Silva

entende ainda, que o Estado
tera' que trabalhar com orça
mento aprovado, respeitando
assim uma norma e com moeda

,

forte, a exemplo de qualquer
país avançado do mundo.

Porto de São
Francisco do
Sul recebeu
equipamento

Atendendo solicitação
de administrador de' São
Francisco do Sul, sr. Arnal
do Santiago, o deputado
Sérgio Silva intercedeu jun
to, a Casan para que fosse
cedido equipamento para .

desobstrução da tubulação
de escoamento de águas
pluviais, solu�iona�do um.
problema muito seno que
vinha causando transtorno

para o bom funcionamento
do porto de São Francisco
do Sul.

Álcool será estimulado
Na década de 1970. o

brasileiro foi estimulado a' só
usar carro a álcool, sendo pra
ticamente expurgado o veiculo
movido a gasolina. Ampliou-se

-Joucamente a dívida externa

para a implantação de usinas
de produção de combustível al

ternativo, enquanto eram con

cedidos financiamentos de pai
para filho para quem plantasse
cana-de-açúcar. A época os au

tomóveis a álcool recebiam be
nefícios- fiscais e outras facili
dades. ÔS .carros a gasolina fi
caram para os menos abonados

que pagavam caro pelo deriva
do do petróleo para subsidiar o
álcool.

'

No final dos anos de

1980, uma pressão da Petrobrás
fez com que' os proprietários de
�ITÓS a álcool fugissem do
combustível como o diabo es

capa da cruz, Eram longas filas
nos postos em virtude da falta
do carburante de cana. É que
,constatou-se que era muito
mais caro produzir álcool no

Brasil que· importar petróleo
bruto e refiná-lo,

O brasileiro, como

autômato, foi levado a livrar-se
dos automóveis a álcool, A par-

tir de então, a bênção passou a

ser a gasolina. Atendeu-se às

pressões da estatal do petróleo
que estava com sobras imensas
de gasolina e', não conseguia
vender para o mercado externo

nem mesmo a preços subsidia
dos pelo consumidor nacional.

A saída do confuso bra-.
sileiro foi mesmo voltar-se para
a gasolina. E a Petrobrás man

teve seus estoques' de confor
midade com seus interesses.

Nos dias de hoje, o bra
sileiro mais uma vez está pres
tes a atender interesses ... O go
verno FHC deve divulgar me

didas de' estímulo aos veículos
movidos com o "carburante de
cana-de-açúcar,

'

Certamente
serão resguardados os inreres
ses dos usineiros nordestinos.

O que novamente estará
sendo tramado contra o incauto
consumidor? Porque estimular
o Proálcool, se o petróleo apre
senta preços baixos no mercado
internacional e a produção de
álcool é mais cara?

Não é fácil ser brasilei-
roo

Renato Schmücker
Joinville.

TINTAS?

Combate ao tráfico de drogas é precário
Brasília- - Os Estados

Unidos suspenderam a ajuda
financeira para o combate ao

tráfico de drogas no Brasil,
porque constataram que não

,

existe vontade política do go
verno brasileiro na repressão
às drogas. O convênio entre

os dois países, assinado em

1983, prevê a ajuda financeira
dos Estados Unidos, que, em
1988, chegou a US$ 2 mi"
ihôes. No ano passado, a

Polícia Federal recebeu ape
nas US$200 mil para a.corn

pra de equipamentos. A in

formação da suspensão che

gou ao Brasil nos últimos dias
do governo .Itamar Franco
numa mensagem 'curta do

Departamento
.

de Estado
americano: os Estados Uni
dos não remeterão mais ajuda
à Polícia federal.

Seguno o diretor da
Divisão de Repressão ao En

torpecente (DRE), do Depar
tamento de Polícia Federal,
delegado Sérgio Sakon, o

mais grave na suspensão da

ajuda americana é que o Bra
sil pode perder o acesso às in

formações do Drug Enforce
ment Administration (DEA),
a agência americana de com

bate ao tráfico de drogas, so-,
bre o movimento dos cartéis
do narcotráfico. Sakorí afir
mou que a decisão dos Esta-
'dos Unidos já era esperada.
Os agentes da DEA, que che

garam a participar de algu
mas operações conjuntas com

a Polícia Federal, ficavam .es-

pantados com .a falta de re

cursos da polícia brasileira..
"A falta de von [ade política
do governo no combate às

drogas provoccu esta reação
dos americanos", sustenta.

Os próprios delegados
da ,PP- reconhecem a preca
riedade no combate ao tráfi
co. Falta pessoal, a frota de
veículos está sucateada, e

quando precisa de um he

licóptero, a PF tem que pedir
emprestado à Força Aérea.
"Não existe combate ao tráfi
co de drogas no País", adrni-

tiu Sakon.
As condições de traba

lho da PF no combate ao nar

cotráfico são alarnlantes.·A
DRE, que coordena de Brasí
lia a repressão' às drogas em

todo o País. tem só dois dele

gados. A 'niaíoria dos postos
da PF na fronteira com a

Bolívia, Paraguai e Colômbia
- considerados como os cor

redores mais, importantes da
cocaína - está desaparelhada
e com poucos funcionários.
Muitas vezes os agentes são

obrigados a usar veículos

apreendidos de contrabandis,
tas para fazer uma operação.
"Não existe combate sério ao

'tráfico nas fronteiras", acusa
Sakon. No único posto da pp
na fronteira do Acre com a

Bolívia, existe um posto com

apenas um funcionário.
Segundo Sakon, o

problema de falta de estrutu.
ra da Polícia Federal não é de
hoje. Há oito anos que não há
contratações. A Polícia Fede.
ral deveria ter cerca de 20 m�
funcionários, mas tem apenas
5mil.

Drogas atacam profis.sionais liberais
"As drogas não atin

gtlm apenas os jovens e peões
das empresas. O vício já ataca

também executivos de gran
des empresas e até médicos".

Ouern afirma é o médico psi
quiatra Sérgio de Paula Ra

mos, chefe do ·setor de De

pendência Química do Hospi
tal -Mãe de Deus, em Porto

Alegre. Acrescenta que, pela
primeira vez, empresas de

grande porte começam a se

preocupar objetivamente com

o problema, realizando cam

panhas de contenção do con

sumo de drogas destinadas a

chefias, gerências e até dire

torias.
EÚl relação a seus co

legas médicos, Sérgio da Pau
la Ramos revela que uma re

cente pesquisa indicou .que

grande parte dos estudantes
de medicina- da Universidade
de São Paulo fazem uso :de

drogas. "Normalmente . os

profissionais sujeitos a muita
tensão e estress é que se utili
zam dos alucinóginos", expli
ca o psiquia tra, observando

que o "fato é muito preocu
pante, tendo em vista que os

futuros médicos têm "plena
consciência dos malefícios das

drogas e mesmo assim recor

rem a elas para fugirem do

estressy_'.

O chefe do Setor de

Dependência Química do·

Hospital Mãe de Deus, 'em
recente passagem pelo litoral

.

catarinense, anuncia que o

governo dos Estados Unidos
está revendo sua 'postura libe-

ral em relação 'à maconha, ati
há tempos atrâs considerad�como "droga recreativa" peli
po Tícia e judiciário daquelf
país. Sérgio de Paula Ramo;
esclarece. que um dos prino
pais danos causados pela ma

conha é a "motivação", e5
que o usuário dependente di

droga não sente estímulo pa·
.

ra mais nada, nem trabalhai"
nem estudar. "Esses indiví'
duas perdem mesmo o inte
resse pelo sexo".

O psiquiatra inform
que existem pesquisas e esn
dos muito confiáveis qUI
constataram uma' forte re

dução da libido das pessoa
que fazem, uso contínuo di

drogas" sobretudo de mac�
nha, tida como alucinóginr
l"ve.

.

Meio rural--------------------�-,

Começa a reconstrução
A Fundação Municipal 25

de Julho começou ontem a entrar
com máquinas de terraplanagem
em 400 propriedades mais atingi
das no meio rural de Joinville pa
ra desobstrução de estradas. Sem
esse trabalho, os agricultores não

podem se locomover com veícu
los para transportar suas pro-
duções. .

Esse trabalho emergen
cial está sendo feito graças à libe
ração pela prefeitura de 1600 ho

ras/máquinas a um custo de R$
63 mil a fundo perdido, As má

quinas foram programadas para
trabalhar até no feriado de 9 de
março: Em cerca de 20 dias. na

base de quatro horas,por família,
as máquinas devem deixar essas

propriedades mais atingidas em

condições de trabalhar.
"Sem essa ajuda _ps agri

cultores estão perdidos", garante
o presidente da Fundação 25 de
Julho, Anselmo Cadorin-cVáríos
vieram à sede da fundação tão de
solados a ponto de dizer que es

tavam abandonando o campo.
Nosso papel agora é ajudá-los !I
se recuperar. Na média, os prejuí-

, zosIorarn de 50% mas tem alguns
que simplesmente perderam tu-
do ", disse Anselmo, , \

As máquinas contratadas

pela prefeitura são três tratores de
esteira. duas retro-escavadeiras e

dois c..�lllinhóes. Além disso, serão
fornecidos tubos para a recolo
cação nas -valas.

Os locais da operação
onde estão as 400 propriedades

mais atingidas são as estradas
Dona Francisca, Quiriri, Isaac,
Rio da Prata, Pico, Mildau,
Tromba, Guilherme Bonita e a

parte agrícola -da Vila Nova.

A seleção dessas proprie
dades foi feita com base, nos ques
tionários passados' por técnicos

agrícolas em 507 prol?riedad�s lo
go após a enchente 1)a 'um mes.

"Tem gente passando fo
me porque não tem como ganhar

BOXE

dinheiro com a' àgiicultura des
truída e com a conta do armazém
bloqueada por falta de pagamen
to", alertou o presidente da Fun

daçâo, .

Segundo Pulliebno Cado

rim, as propriedades foram atín

gidas globalmente pela enxurrada,
seja destruindo a lavoura e ma

tando os animais, seja arrasando
com a infra-estrutura (galpões,
cercas, casas, depósitos).

A estimativa de recupe-

ração varia eoniórme o tipo �,
atividade. As hortas podem s{
refeitas em 3 ou 4 meses, a pl�
taçâo de banana pode demon

. u� ano e meio e a pecuária

1dois anos.

A recomposição das �
tradas dentro das propriedadi
iniciada esta semana será co�
cluída no máximo em um mês f
as condições dó tempo forem I
varáveis.

.

- .8 DEZEMBRO
Alazãox vilsoN dos S,!Ntos
Ginásio Abel Schultz � 20h.

Crianças até 13 anos levar 1 kg.
Alimento não perecível

fipoio: JORnfiL, HORfi H.

"Qualida'de à preço justo"
Confira nossos preços - Promoções especiais diariamente: ..

Cheques programados (converse com a gerência)
Entrega a domicílio

(0474) �.OI44
JOINVILLE '_:�ARRAYELHA��ÇARRAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Responsabilidade: ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO GUANABARA - DISTRIBUiÇÃO GRATUITA. Rua: Graciosa, 1255 � Jpinville .: SC.

Acreditamos que a terra é realmente bastan
te fértil. Já estamos sentindo germinar resultados .

positivos do nosso trabalho. Trabalho' este que
muitos.. nos satisfaz, pois sentimos que não esta

mos sozinhos. A tarefa é árdua mas, vale a pena
tentar.

.

. O otimismo que emana da diretoria da As-

sociação dos Moradores do Bairro Guanabara,
nos ajuda a concretizar nossos objetivos pouco a
pouco. O lançamento do Informativo Guanaba
ra, encartado na edição do dia 2 de fevereiro de
1995, no lornal Hora H, teve grande aceitação e

apreço junto àqueles que receberam o exemplar.
"Este é 'um pequeno Procuramos envolver todos os segmentos que me-
'investimento que es- recem destaque em nosso bairro e por este moti
tamos fazendo para a vo já estúnos recebendo adesão de grande parte:
cultura da nova ju- da comunidade do Guanabara.

- :

ventude". "A profes- Queremos então aqui, ressaltar a pessoa e o

sara Maria Lúcia profissionalismo do jornalista Aires Zacarias e

Mello, frisou da im- Roberto Zacarias, respectivamente editor e diretor
portância do inves- comercial do Hora H, que nos proporcionaram!
timento da 'asso- esta parceria do Informativo Guanabara e Jornal.
ciação, que vai enri- Hora H Ora, issjffaz com que tome-se realidade,
quecer a sabedoria uma das metrs. que a diretoria da AMBG' se
das crianças, que ho- propôs a cumprir dentro de seu mandato .atual. '

je não contam com. Sabemos que os problemas mais difíceis para so-;
apoio adequado para : lucionar, são aqueles que pela própria natureza;
o lazer". i não deixam brechapara sonhar.

.'

.

'

i
'Queremos realizar. Por isso, trabalhamos'

com afinco, alegria, satisfação, otimismo, amor e:
paz. .

.' ,

Servir é o nosso, lema, sem olhar a quem.'
, Caminhar junto é o nosso desejo. JomalHora H '

-e Informativo Guanabara unem-se para mostrar

um trabalho, coeso, justo, preciso: socialmente, I

politicamente, socialmente, para a coletividade"
não só para o Guanabara como também a todos.
os joinvilenses. ,

.

, São Francisco de Assis disse: "É dando que
se recebe". Nós acreditamos que .informando e

coletando, justificando, esclarecendo e principal
mente lutando pelas causas justas comuns, esta
remos mutuamente contribuindo para a cultura el-
o engrandecimento de cada um de nós.

'

,

Nesta linha, agradecemos a Deus, este ato

significante da associação que nos foi concedido,
pelo editor Aires Zacarias e seu irmão Roberto:

. Zacarias e, almejamos .que o seu jornal cresça
cada vez mais e assim; possamos também crescer,

juntos.:

'Lideranças prestigiam lançamento do
informativo e inauguração da biblioteca
No último dia 5

de fevereiro foi reali- -

zada uma solenidade,
tendo por local' as
dependências da As
sociação .de Morado-:
res do Bairro Gua
nabara" oportunida
de em que foi inau
gurada a implantação
da' Biblioteca comu

nitária e do Informa-
'

tivo Guanabara.
Nesta ocasiao

prestigiaram o acon
tecimento diversas

lideranças' comunitá
rias, entre elas a Pro
fessora Maria Lúcia,
Mello e Gilson da
Costa, diretores ad-'
juntos do Colégio
,Jorge Lacerda, os ve
readores

'

Getúlio
,

Ferreira (PPR) e.
Ademir Vicente Ma-:
chado (PMDB), João
Amaral, Administra
dor Regional Leste e'
suplente de vereador,
representante do,
bairro Guanabara e

Fátima, Silvestre
Haveyssrote e Pedro
Moreira Cabral, res-.

pectivamente presi-V
dente.e diretor de re
lações públicas do
Centro Social Urba
no do Itaum..

Discursando na

ocasião, o presidente
da AMBG, João
Acácio Vieira, falou
da sua satisfação- em
inaugurar uma bi
blioteca comunitária.

Expediente
h__

Informativo Guanabarã-'
Órgão de responsabilidade da Associação de Mo
raâores Bairro Guanabara Rua Graciosa 1.255
Ioinvitle - Santa Catarina
DIRETORIA ,

Presidente: JoãoAcácio Vieira
Vice-presidente: JoãoAndrade <:

jg Secretária: Zaneide Vailaui .

2g Secretária:Maria da Silva Borba
'jQ Tesoureiro: Divo Schulz
2Q Tesoureiro:Alcides daMaia
Diretor Social: Clara Cardoso
Diretor de Patrimônio:Amandio Dias
Diretores de Eventos: Nelson Rodrigues, Elias Pe- :
reira de Deus.

.

Diretor de Esportes: Dilmar Schulz
CONSELHO FISCAL \.

João AcácIO Vieira Filho
José Felipe Kretzer
Valter Tonolli
CONSELHO FISCAL - SUPLENTES
Neri Lima de Macedo
José Zimmermann

, Nelson Merizio
CONSELHOADMINISTRATIVO

.
Paulo Rabella:
José Dalmônico
Paulo Souza
Alacrino N. Costa
Américo
João Francisco Kula
Mauro Neuwald
ROdrigo De Pieri d
Presidf!!ilte daAPP do ColégiõJorge Lacerda

�'

=MATRIZ] 'romentaria
Confecções de Moldes - Manutenção e

Instahção: Moldes - Mecância - Hidráulica
Pneumática e Elétrica

Contatos: Dario - Paulo - Silvio

Telefone: fr 26-2351
RUA FRANCISCO ALVES 119 � FLORESTA

·89212-220 - JOINVILlE -.S.C.

Editorial

'Uma realidade

(A DIRETORIA DAAMBG>

·Excursão
Voce desej:a passear, excursioriar

.para quaklut'r lugar do Brasil?
, N(�s te��()s � solução. Dispomos de,

contortãve] ónibus com BWC. televisa o.
com capilcU.lade parJ 40 lugares.

"

.

'

,
VOCE ESCOLHE O UJGAR,

. Nosso Telefone: (0474) 26-3396

COM. DE MAT. DE
CONSTRUÇÃO LAMER LTDA.

. ,

FONEIFAX: (N74) .1044 • 38-0237

Tudo p/sua construçâd
,�,.. entrega gratuíta

�ua Guan .....'ara, 181,7 - 892:lll-uIlU Joinville':' Santa CatarinóAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Guanabara no SOS Enchentes
Sentindo necessi

dade de também ajudar
mos' nossos .irmâos que
foram vítimas da enchen
te na cidade de Joinville,
acionamos um trabalho
de arrecadação das ne

cessidades mais proemi
nentes.

QUE.BOM ...

. O povo do bairro .

Guanabara colaborou ur

gentemente, em um mí
nimo de tempo com mais

, de. 1· mil quilos de ali
mentos e inúmera quan
tidade de roupas.

Solidariedade é su

blime, é J;?ureza, é cristia
nismo. E sábio, quem
compreende que pode
ajudar alguém. Dormi
mos melhor à noite
quando multiplicamos ao

menos alguns gestos e

amor ao longo da vida.
Muito obrigado. Que
Deus os ajude sempre..

(Zaneide Vailati
Secretária). 'Diretores da Associação na coleta de doações

Muito Samba & Pagode
Na sede da associação, depois de uma cansati

va partida de futebol, u� tempo para um bate papo
e uma gelada com os amigos. Como neste tipo de la
zer tem que .haver música, logo aparece um surdo,
um pandeiro, um atabaque ea festa fica animada.
Os problemas comunitários são deixados de lado e,
começa uma verdadeira roda de samba e pagode. Os
problemas de ônibus, ruas esburacadas, falta de cre-

ches e agências bancárias, s�dem lugar aos sambas
do Raça Negra, Raça, Negritude Júnior e tantos ou

tros que fazem a parada de sucessos nacionais. E,'
,

entre os que comandam o espetáculo está Elias de
Deus (na foto com o pandeiro), diretor de eventos
da entidade. Um clima de alegria e festa toma conta
do local.

RESTAURANTE E LANCHON€TE SUPER MERCADO E
,

CEM KOMPROMISSOS AÇOUGUE

FernandesLanches variaõos
A[moços õe segunõa a sá&aõo

.

Rua juburá n? 186 '- Fone: 36-3081
.

, Rua Santo Agostinho .
Atende diariamente das 8 às 12hs .

Em frente ao Colégio Jorge Lacerõa das 14hs. às .19hs. Preços bons,
. Bairro Guanabara

.
'entrega a domicílio grátis.

.Novos diretores'
são nomeados

Os moradores do
bairro Guanabara não
fizeram nenhum pro
testo e, acataram com

muita simpatia, a de
cisão da. Secretaria de
Educação do Estado,
em nomear' para di
reção geral do Colégio
Estadual Dr. Jorge
Lacerda, a eficiente
Professora Maria
Emília Vieira de Fer
nandez, tendo como

diretores-adjuntos

Gilson Carlos da C
'ta e Maria Lúcia
Mello. Este ano

colégio conta
1.500 alunos, espa
dos nos três turn
divididos entre
horários das 7hs30
nutos às 19 horas,
tua-se na Rua San
Agostinho a -

pou
metros de distância
sede da Associação
Moradores. .

Parabéns prá você,
Nesta data querida ..

o Grupo da Terceira Idade da Asso

ciação dos Moradores do Bairro Guanaba
ra, sente-se feliz em desejar a estas valóro
sas pessoas, FELICIDADES MIL. Elas fa
zem parte do Grupo Terceira Idade e peno
sam como Lucien Auger: "O TEMPO
QUE MATAMOS FAZ O MESMO co.

NOSCO; O TEMPO QUE EMPREGA
MOS DE MANEIRA CRIATIVA NOS
FAZ VIVER"; Não passem a vida inteira
olhando para trás. Esqueça o ontem que
Jesus encampou

.

em sua misericórdia. O

passado já era. Viva o seu hoje intensa
mente. Um hoje sereno, feliz, mais uma

chance que DEUS nos dá pata prestarmos
algum serviço aos nossos irmãos. Que i

DEUS esteja sempre com você.
ANIVERSARIANTES
Dia 16 de Março: � Irene Vargas Fagundes
Dia 23 de Março: - Maria Lúcia Krum
Dia 24 de Março: - Maria Teresa Lima

Canal para ligar
Bucarein ao Guanabara

Construção de
uma ponte �obre o c�
nal da bacia 'do Rio
Cachoeira, ligando as

ruas Inácio Bastos e

. Graciosa, foi a solici
tação . do vereador
Getúlio Ferreira (P
PR) apresentada na

sessão da Câmara na

semana passada. Ha
vendo a' construção

.

desta ponte, antiga
reivindicacão dos mo-

radores, os bairros
cariam . interliga,
através da refen
obra viária. Segun
Getúlio, a "ponte
presentará melhe
para ° trânsito de to

zona sul. Por este Jt
. tivo esperamos qu�
obra seja realizada
atual administraçê
argument0l!: o ye,fi
dor pepernsta jou
Iense.

�

.

MATERIAIS DE CONSTRUÇOES
GRACIOSA
Rua Groci.oso, n° 876
Telefones: 36-0045-
·e 36-0198

Tudo para sua construçá
entrega,grátíAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FUTEBOL - CA
,TEGORIA MIRIM
Campeão: América
Vice-Campeão - In- _---------------
ternacional
3º Lugar - River Pla
te
4º Lugar -' Real Ma-

r------------------...-IIIIIf' drid
'

FUTEBOL - CA-
TEGORIA IN
FANTO
Campeão: Flumi-
nense

Vice-Campeão: - Su
lista
3º Lugar: - Casconha
4º Lugar - Criciúma
CATEGORIA
ADULTO
Campeão: Acaraí
Vice-Campeão: Cas
conha/Floricultura
Nácar
3º Lugar: - Bonsu
cesso

4º Lugar: - Expresso,
Guanabara
5º Lugar: - Botafogo. '

�----------------------�

Panífícadora Nossa
Senhora Aparecida

Atende com pães, doces, frios e laticínios.
Aberto de Segunda a Sábado das 6 horas às 21

horas. Domingos: Das 7:00 às 12 horas
das 15:00 horas às 20 horas

Aeeítanios encomendas de pães e doces
I

Padaria Graciosa

Atende de 2ª a sábado das 5:45
às 21 :30 horas

Pães doces - aceita encomenda
Rua Graciosa, 935 - Fone: 26-3208

Resultados
dos

Torneios
Esportivos
A AMBG reali

zou vários torneios
esportivos, 'com a

parficipação de atle
tas da comunidade,
que formados em

equipes, estão pres
tigiando as pro
moções do Depar
tamento de Espor
tes. Ao longo deste
ano muitas compe
tições estarão sendo
dinamizadas. Nos
dias 18 e 19 de mar

ço a efetivação do
Torneio de Voleibol

,

em Duplas; ,

Futebol
Suíço Sênior, idade
até classe de 1960. A
partir destas compe
lições estarão sendo
montadas as equipes
que irão representar
o bairro no 5º Jogos
Interbairros de Join
ville. Poderão parti
cipar apenas os atle
tas moradores no

bairro.

Rua Guanabara - 967

f/IlI

BINGAODA
f/ItI

ASSOCIAÇAO
Entre nessa onda de

" .

'premiaS
Dia: 18 de março - 19

horas

Associação de'Moradores
do Bairro Guanabara.
Sorteio de ótimos

brindes.

Compre sua cartela,
'antecipadamente. O lucro
será revertido às obras da

Associação.
SUA PRESENÇA É

MUITO IMPORTANTE
PARTICIPE�,

b\{!j)íf@ �$(@lLb\
(cU@�@rE [Líf@b\ ..

CARTEIRAS NOVAS • CATl'GORIAS A·I. A 2· B· C·D

RENOV,.t.ÇOES • MUDANÇAS DE CATEGORIAS

AULAS DE VOLANTE

AULAS TEÓRICAS COM VIDEO • INSTRUTVWII:.Oi AM.BOS OS SEXOS

,�r;n�u - !Jngela - .(;merSOH

Rua )tajai, 165 - Centro - 'one: 2 2 • 6 5 � 9
89.201.090 J O I N V I L L E Santa Catarina

Stylu's ���d�ra
Uma nova opçao para você!
Não locamos por créditos.

Lançamentos e promoções constantes ,

VISITE-NOS!!
STYLU'S VÍDEO LOCADORA

Av, Anita Garibaldi, 1213
, Fone: 22-3211

.

Bairro Anita Garibald.

I J T I (Joto � (Jilmagem -.
Fotos para casamentos

e festas

Rua Dr. Lúcio Correia" 267 (Lateral da Graciosa)
..._--- FONE '(0474) 36.30:r7 -"""---I

GUANABARA - J O I N V III E - SANTA CATARINAAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Asfaltamento da
.ruá Teresópolis
o vereador A.dem�.bVicente . Machado

(PMDB) que esteve pre-
.

sente na, solenidade de

inauguração da Bibliote
ca Comunitária e do.lan

çamento do Informativo

Guanabara, na sessão do
dia 3 de março apresen
tou na Câmara de Ve

readores, um pedido ao

Prefeito Wittich Freitag,
solicitando agilização do
asfaltamento em toda ex

tensão da rua Teresópo
lis, no Bairro Guanabara,
Segundo o vereador, "es
sa é uma das importantes
via do bairro Guanabara.
Ela faz a ligação entre os

bairros Guanabara, Fá

tima e Itaum, desemne-

nhando importante papel
de integração. Os mora-

. dores entendem que com

o asfaltameiito, além de
solucionar o problema da
lama e da poeira, a pre
feitura estaria

.

contri
buindo para valorizar to
da aquela região. Os mo
radores lembram que o

asfaltamento irá benefi
ciar o transporte coletivo

que também é prejudica
do pelos enormes bura
cos que se formam em
conseqüências das chu
vas. "A indicação do ve

reador foi muito elogiada
pelos moradores do bair

ro, que torcem pela exe

cução da obra".

ARFEJA Irle'I'O' de ferro I. I.

ESQUADRIAS DE FERRO:

Portão de Tubo e Tela - Grades - .Pantogrãficas
Porta de Rolo - SERViÇO DE USINAGEiM·

.

FÁBRICA -DE TELAS

Telas! Quadrangular. Crespas. Artisticas - Sob Medida

Rua Dr; Lúcio Cerrela, 218 +

.

FONE 36-0iOO
BAIRRO' GUANABARA • 89207·700 JOINVILlE • Santa Catclllnll

"

Materiais de Construção

DEPIERI
Do piso ao teto, tudo para sua construção

Aproveite as ofertas. Otimos preç(J,\�
. 'Paeamentos [acilitados.

Rua Guanabara � 778·
NOSSO TELEFONE: (0474) 36-0406

--=J' P
'--

"M,anuleillão�
Mão de obra Especializada Da área de bidráulica
e pneumática. Conserto de: Jacaré, macaco

máq. de moldar; prensa, munk, retro escavadeira
Ci,lindros hidráulicos e pneumáticos

Serviço de Solda e Manutenção em Geral

j"sé 5Jef'eirC'IJ PROPRIETÁRIO-

Rua Nacar, 467· Fone 26�0587
BAIRRO GUANABARA -" 89207.2ÔO J O I N V III E • stt:

89207.200 J O I N V u ie

Rua Nacar, 322 - Fone 26-4030

Santa Catarina

Moda Feminina, Masculina,
- Calçados e Presentes

Locação de quadras r
�/

Os interessados em usaras qua
dras esportivas da associação, podem
fazer suas reservas da seguinte ma

neira:
- No primeiro domingo do mês

após a reunião ordinária da diretoria,
com o diretor de esportes Dilmar
Schulz,

.

- Ou no Bar do Bosque, na Rua
.

Santo Agostinho, com o Brusque,

"Guanaba''- no torneio
nacional de punhobol
Uma boa notí

cia aos moradores do
bairro.' A nossa co

munidade estará
sendo representada
num torneio nacional
de punhobol, a ser

realizado pela Asso

ciaçã<;> Desportiva
Classista Embraco. A

.

nossa equipe será
Clube A. J. Punho
bol, que está trei
nando forte objeti
vando a conquista
deste certame. .

Por outro lado
informamos que
estão abertas as ins
cnçoes para for
mação 'da equipe da
Escola de Punhobol
Mirim, cujos treina
mentos estão sendo
realizados às terças, e

-

quintas-feiras, entre
às 18 e 19 horas.
Maiores infor
mações, com o de
partamento esportivo
daAMBG.

r.TT:lIlnd. -e (om. -de �
- -

� Móveis Gomes Ltda. '

.

- Móveis sob medida em geral-
.

Especializada em Cozinhas Americanas
Quartos e Outros.

.

Veli! Gomes SÓCIO GERE-NTE
Rua Ursa Maior, 80Z- Bairro Guanabara

FONE RpCADO - 8920G- JOINVILLE - Santa Catarina:

0s líderes da AMBG
Para a inaugu- para que a comunidadt c

ração da Biblioteca, a contasse com mais
AMBG contou com o espaço de lazer e cultu
trabalho inestimável do . 'ra, Segundo José, "5
diretor José Zimmer- todos dessem um poue
mann, do Conselho Fis- -mais de si em favor d
cal. Para economizar todos, certament

dinheiro com a mão de teríamos uma sociedad
obra, na organização da mais humana, meno

biblioteca, o José Zim- problemáticas. Quand
mermann dedicou mui- o povo quer, ele f
tas horas do seu traba- suas obras, sem ficar d
lho de carpinteiro. Dia- chapéu na mão pedind
riamente ele era visto para os políticos. O po
na sede, com seu marte- vo unido, organizado
lo, serrote e prumo,' pode progredir e te

cortando, medindo, grandes conquistas".
dando o melhor de s�

-

Não perca o ônibus ...

Horários de sequência da linha 011
'

Interbaírros/anti-horário !

DIAS ÚTEIS sÁBADOS DOMINGO

Sul TUPYNorte SUL TUPYNorte SUL TUPYNorte
04.00 04:50 04:15 04:15 05:10 04:15 06:30 07:15 07:50
05:10 06:05 05:10 05:10 06:05 05:35 08:45 09:40 10:05
05:40 Q6:20 05:45- 06:50 07:25 06:30 11:00 11:55 12:20
06:05 06:30 06:30 07:25 08:20 07:50 13:15 14:10 14:35
06:40 06:55 06:55 08:45 09:40 08:45 15:30 16:25 16:50
07;25 07:00 07:20 09:40 10:35 10:05 17:45 18:40,19:05
08:20 07:30 07:45 11:00 11:55 11:20 20:00 20:55 21:20 ,

09:45 08:25 08:50 11:55 12:50 12:20 22:15 23:10 23:30 !

1Q:35 09:15 09:40 14:10 15:05 13:15
11:30 10:40 11:05 16:25 17:20. 15:30
12:00 11:30 11:30 18:40 19:35 17:45
12:25 12:25 11:55 20:55 21:50 20:00

·

12:50 12:55 12:50 23:10 23:50 22:20
13:40 13:20 13:20
13:45 13:45 14:10
14:15 15:10 15:35 .

· 15:05 16:00 16:25/
16:30 17:25 17:05
17:00 17:55 17:'$0
17:20 18:15 18:20

·

18:00 18:55 18:40
18:45 19:45 20:10
19:35 20:30 20:55
21:05 21:55 22:20
22:15 22:55 23:15
23:05 23:50

- - -

_' --- ---

. Horário de Seqüência da L.134
Jarivatuba

.

DIAS ÚTEIS sÁBADO DOMIN

Centro Bairro Centro
- Bairro Centro Bairro

--x-- .05:00 --x-� 05:55 .06:30 07:00
06:27 . 07:00 06:27 07:00 09:00 09:40
07:30 08:00 07:30 08:00 11:00 11:30
08:30 09:30 08:30 09:30 13:00 13:30
10:00 10:30 10:00 10:30 15:00 15:30
11:00 11:30 11:00 11:30 17:00 17:30
12:02 . 12:40 12:02 12:40 .19:00 19:30
13:05 13:35 13:05 15:00 22:00 22:35
14:05 14:40 14:3{) 17:00
15:10 15:45 16:30 . 19:00
16:15 16:45 18':30 21:30
17:15 17:45 . 21:00
18:15 18:40 23:00
19:15 20:30
21:00 21:30
22:00 22:30
23:00 --x-- .

'ii'©I!.®©� UNIÃO LTD..(

.

Toldos Redondo, Curvo, Tune, Fl.xo
.

, ,.

Reformas em geral..

Rua Farroupilha 201 -

. 'Floresta - Joinvílle
Telefone: (0474) 26:0587
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Notas
História dos ParalelepípedosFatos

Necessidade de Mudança
_

Em sucessivos artigos publicados
pelo Jornal Hora H, assinados por verea
dores de todos os partidos com represen
tação no legislativo municipal, têm como
característica comum a crítica ao imobi
lismo que paralisa o desenvolvimento de
Ioinville. EnJõcam, pois, a necessidade de
mudança nas idéias e posições dos ho
mens que decidem na maior cidade de

.

Santa Catarina.
-

-

Há uma preocupação substantiva

de parte de todos os parlamentares com

relação ao futuro de nossa cidade, mas o

que ocorre que as medidas corretivas não
são adotadas?A resposta é uma incógnita
e a ela poucos se aventuram a encontrar.
a Hora H cumpre seu papel, 'expondo as

idéias oriundas de todos os setores da SOe
ciedade. Agora é de pormos mãos à obra,
a fim de que haja uma efetiva renovação,
da cara e estrutura de Ioinville.

Medicina Alternativa
o aumento da deman

da de pacientes pela medicina
alternativa deve-se à forma

quase mecânica corno os mé-
,dicas alopatas tratam sua,

clientela, segundo constata

Abraão Winogron, médico

que conduz um programa de

rádio sobre medicina e saúde,
em uma emissora da capital
gaúcha. O profissional vai
mais longe, afirmando q\le os

pacientes não precisam ape
nas de medicamentos, mas
'também de conforto espiri-'
tual; precisam também que_

suas dúvidas sejam dirimidas,
necessitam de carinho e um

tempo maior de atenção.

os segurados.

A posição do médico e

.radialista gaúcho é muita
,

Abraão
_ Winogron oportuna. Há necessidade de

acha que os médicos não po- que mais médicos alopatas
dem transformar suas consul- 'revejam a forma como vên}
tas em contato relâmpago tratando sua clientela. E

com seus pacientes, fato que também importante que os

está se tornando corriqueiro, homeopatas e outras formas

tanto nas consultas partícula- de medicina alternativa não

res como de planos de saúde. se padronizem e passem a

Em relação à saúde pública, -
, atender pessoas como se fos-

tais atendimentos dispensam sem objetos. O ser humano

comentário. Os profissionais requer atenção e carinho, es-

de medicina mal olham para' pecialmente quando enfermo.

Carnaval
Parlamentar

No momento em

que o Congresso Nacional
passa por sua maior crise
de credibilidade, deputa-:
dos e senadores resolve
ram promover um feriadão

que durou quase duas se

,manas, amparados nas fes
tas carnavalescas.

Dos 19 representan
tes de Santa Catarina em

Brasília, apenas um, - o

Deputado José Fritch, do
PT, estava na capital fede
ral para trabalhar. Corre

_

dores do legislativo esta
vam desertos, com prati
camente todos os gabine
tes fechados por quase
duas semanas.

O Poder Legislativo
precisa 'revisar urgente
mente sua postura e tratar

com maior. respeito a so

ciedade que paga seus

poupudos vencimentos.

, Supermercado
Riachuelo

Passados anos desde a

liquidação da Rede de Super
mercados Riachuelo, muitos
trabalhadores ainda não rece-

/

beram
-

as indenizações a que
têm direito. A liberação das
'verbas recisórias e até do

FGTS oéorre de maneira len-
ta.

O Riachuelo chegou a

ser uma das maiores redes de

supermercados do Estado e,

mesmo da Região Sul. Apa
rentemente os sucessivos pia
nos' econômicos e a implan
tação da rede Aldi levaram a

empresa à falência. Aldi era

uma rede de pequenos super
mercados espalhados pelos
bairros de várias cidades que

,

pretendia comercializarprodu
tos apreços quase de custo.

A conseqüência ime
diata foi a falência de peque
nos estabelecimentos de bairro,
como mercearias, minimerca:
dos e panificadoras. Pouco

tempo depois, porém, a rede
Aldi sofreu "quebreira" geral.

O Riachuelo surgiu na'

década de 1960, fundado pelo
empresário Pedro Benez, hoje

residindo em Curitiba. Era um

pequeno. comércio do estilo,
"secos e molhados" e 'acabou

por se tomar numa das redes
mais modernas de supermer
cados atépara nossos dias.

Há quatro anos atrás,
quando iniciou a falência da

empresa joinvilehse, Roberto

Benez, então Diretor Presiden

te, chegou a ser detido em sela

especial da PolíciaMilitar, por
determinação' do Poder Judi

, ciârio.

Justiça do
Trabalho

Informatiza-se

Pouco a pouco, a Jus

tiça do Trabalho informatiza
se, Com a colaboração finan
ceirá de funcionários e juízes
togados e classistas, foi adqui
rido um 'computadorpara agi
lizar 0$ serviços de sala de au

diência e de gabinete da lª

JCJ
Proximamente a Secre

taria também receberá um

computador, desta vez deverá
ser enviado pelo Tribunal Re

gional do Trabalho. A infor
matização é fundamental pa
ra que a lª Junta - de Conci

liação e Julgamento agilize

suas atividades, pois é o ôrgão
com o maior número de.pro
cessos em tramitação.

Em Joinville, trabalha
dores e empresáriçs podem
contar com quatro Juntas.

FHC Engaveta
Dossiê

Sobre Corrupção
no Governo

Por iniciativa do pró
prio 'Presidente da República,
foi engavetado dossiê com 47

inquéritos sobre irregularida
des na administração federal.
A denúncia, feita pelo Sena
dor Pedro Simon (PMDB gaú
cho), é mais 11m indício de que
Fernando Henrique Cardoso
não representa mudança na

postura governamental em re

lação aos, favorecimentos a

empreiteiras e outros' setores

privilegiados. ,

O dossiê foi preparado
por. uma comissão de notáveis,

,

muitos deles de fora da admi

nistração pública, durante a

gestão de Itamar Franco.

Concurso Interno'

Em meio a tantas

ameaças ao funcionalismo
público, divulgadas ao acaso

pelo titular da Secretaria da

Administração Federal, Bres
ser Pereira, surge uma boa
notícia - a volta do concurso

interno, suspenso em, virtude
de decisão judicial, apartir da
interpretação de um dos arti

gos da Constituição Federal. A
medida alega os servidores na
medida em que, no momento,
a ascensão no setor público é

praticamente inviável. Já há

funcionários preferindo o fim
da estabilidade, desde que' ha
ja perspectivas de melhora na

carreira.

Atualmente, os servido
res federais estão desestimula
dos ante a falta de uma políti
ca de pessoal que'contemple
os trabalhadores esforçados do
setor.

O estabelecimento de
concurso interno nos órgãos
públicos da Administração
Federal deve ,ser definido em

legislação que deverá ser apre-
,

ciada pelo Congresso Nacio
nal possivelmente após a re

visão constitucional deste ano.

Desta vez, a reforma não deve

gorar, pois até os petistas acei
tam analisar a mudança de'
�áriospontos da carta magna. _

1 O BAILE DOS ATIRADORES
DIA 22 DE ABRIL - GARUVA - 23 HORAS.
f L ti ç fiO D fl R fll n � fl DOS fl T I R fl DO R.f S

'Promoção: Sociedade Garuvensede Tiro ao Alvo

Apoio: 30 Científico - Colégio Carmem Seara Leite

A maior parte dos paralelepípedos que pavimenta as mais
antigas ruas de J«jnville que, atualmente, de forma gradativa, estão
sendo cobertas por asfalto, vem da Ilha Grande, ad largo da Baía

, da Babitonga. Milhares, de toneladas de pedras foram transporta
das daquela ilha para Joinville, principalmente nos porões do Bar
co Celina.

,

- Os paralelepípedos, já prontos para colocação, eram extraí
dos de pedreiras de maneira artesanal. Francisco .Nicodernos, ju
deu alemão, era quem tinha a concessão para explorar as pedreirasde Ilha Grande (as famosas concessões já são coisamuito antiga).-

O Barco Celina desembarcava sua pesada carga no Rio Ca-
choeira, na região em que hoje está localizado o entroncamento
.entre as Ruas 9 de Março e Aubé com a Avenida Paulo Medeiros
(Beira Rio). Há registros de que a embarcação realizava viagens
quase ininterruptas sobretudo durante a gestão de João Colin, Pre
feito �e se notabilizou pela pavimentação das principais vias da
manchester catarinrense,

Há não muitas décadas somente a Rua do Príncipe, em um

pequeno trecho; -contava com a tão esperada pavimentação com

pedras. O trecho .restante da Príncipe era em terra batida e ladea
da por profundas valas. Naquela época, era um tremendo risco ser

bêbado em Joinville ...

Nesse mesmo período histórico, tentou-se '!,sfaltar a cidade,
a partir de fórmula desenvolvida pelo, engenheiro químico Raul
Lepper, A tentativa não foi bem sucedida, infelizmente. O asfalto
de então desfazia-se com as intempéries. As ruas transformaram-se
em uma louca bu-:rllqueira. O jeito mesmo foi aderir aos parale-
lepípedos de Nicodemos.

<, '

Mais de meio século se passou, mas continuamos estorica
mente provicianos e não perdemos a mania das conc�ssões mono
polistas quase inexplicáveis, como do transporte coletivo e do setor
funerário. De quebra,' os velhos paralelepípedos, demolidores da
estrutura de qualquer carro, estão sendo recobertos com asfalto
que se delui com o transcorrer do tempo

.

As coisas mudam niúíto'Ientanieritê sob o SQl...

o Sonho de um Poeta

O Diretor de Promoções
-

da Secretaria Municipal de Tu

rismo, Vilmar Pedro de Souza, acredita que Joinville poderá tor
nar-se uma cidade com vocação turística: Possui planos e projetos.

-

O poeta que lançou dois livros de poesia nos anos 70 para levar a
efeito suas propostas, precisa contar com o apoio de toda a comu

nidade. Para saírem do papel, 'tais projetos requerem o engajamen
to do poder público e do empresariado. Não é, tarefa fácil para
uma população calejada pelo trabaího.. '1omens 'públicos e em

presários acostumados à_ produção industrial como forma de gerar
riqueza. -

,

Vilmar Pedro de Souza escreveu "Casos Por Acaso", 1975,
e "O Arco-Íris Azul", 1;)77. Filho 'de Barra Velha, em 1982, quase,
se elegeu prefeito de ,�rta terra natal. -

EMPREGADOS NO COMÉRCIO
Participe das ati"idad�s

esportivas na sua
recreativa

INFORME-SE:
Tel.: (0474) 2?-4600
Ru-a Urussanga, 241

" 1lQj1lQj1lQj1lQj1lQj1iQi1iQi1lQj1iQi1lQj1lQj1lQj�1fQj1lQj1iQi1fQj!i9il@llQjll9llfQjf@!i@il
I ®ii !'i@

l@tfiAtenção;I ���ê Comerciários e Uepen�enles I
®ii S[SC . Serviço Social do Comércio �
� !'i@
'®ii Rua Aubé, 330 Centro !'i@
llQj !'i@
®ii PROMOVE 1m!
llQj !'i@

I Curso de Inglês Adulto, e Illfantil I
I Matutino, Véspertino, Noturno I
'moo !'i@
I@ Matrículas Abertas!'i@
®ii !'i@

I Início Março de 1995 I
,I Mensalidade a partir de RS 11,00 I
I sem taxa de matrícula. I
moo 1m!
� . Maiores Informações. �

II Fones: ,'33.3100 {I
I@ 22 4302 !'i@
®ii\ •. Im!
�����������!'i@�����Im!������
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-'o prefeito Mario Celso e funcionários do executivo.

o casal Nerína e

Mimo Bernardes,
foram levar seus

cumprimentos ao

aniversariante.
Ele, vice-prefeito
de São João.

/

O'
.

mãos Bittencourt. Getúlio Mario Celso e João Carlos, Mais ao fundo, o João Çar

lo:,l�ambém Bittencourt, mas,' sem nenhum parentesco com � família. Getúlio é do

PPR.

Joinville (sq, 16 de março de 199

Em Barra-Velha·

Uma grande festa em Barra Ve

lha, no dia 10/3 nas comemorações de
mais um aniversário do prefeito Mario
Celso Bittencourt. Os seus amigos, de .

todos os partidos políticos prestigia
ram o evento, realizado na Associação
dos Servidores do. município. Um cli
ma de cordialidade e muita música,
marcou o acontecimento que foi ate as

primeiras horas do amanhecer do dia
11 de março, data do seu nascimento.
O mundo político prestigiou a confra
ternização .. Deputado federal Luiz

Henrique da Silveira, ex-prefeito de

Itajaí, Dr. João Macagnan, hoje no

PFL, o diretor financeiro da Telesc,

ex-deputado Geovah José de Freitas
Amarantes, além de políticos locais,
como o vereador João Ronaldo, Dale
te Vieira, o vice-prefeito de São João
do Itaperíu, Alzerino .Mimo Bernar- .

des, os vereadores Nilo Fernandes e

José Afonso Delmônego. A anfitriã,
Sra. Eliane Bittencourt sempre aten
ciosa com todos os convidados. Num
gesto de integração entre os funcioná
rios do executivo e prefeito, todos os
funéionários foram convidados, num

clima de muita. cordialidade. As fotos
do Zaca registraram bons momentos
da festa.

João Ronaldo ouvindo conselhos de Geovah Amarante, de como ser candidato a prefei·
to do PMDB, em Barra Velha. Qu�m cochicha rabo espicha. .

.

ario Celso recebendo o abraço do deputado Luiz Henrique e -do presidente da Câma'
ra, João Ronald� Dutra Leites. .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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j -; - ---"-_"::""{-----'
Fausto Rocha Júnior, ex-ator da TV Globo, Secretário; Podem escolher. Da direita para esquerda, ou da es

de Turismo de' Barra Velha e seu amigo José Antônio de querda para direita, João Carlos Bittencourt. Não são .

Souza, com bigode e hoje sem o seu inseparável' ca- parentes, apenas-amigos.
chimbo,

A Bela, a
Fera eo

Guarda-Costa
Presentes no aniversário do
prefeito Mario Celso, a

, candidata de Barra Velha
'ao concurso Rainha das
Praias 95, Alessandra Sil
veira, bonita,vestida de pre
to, sua mãe, Maria Rita da
Silveira e o seu guarda-cost
ta e namoradão Vânio Luiz'
Bruch.

.

Um bonito casal; ela principalmente.

RulJMlICIB:kJ deA5IIIIir. H3
B9_i!IJ4-3!lD� -!iC

Fane: (D474)ZS4IiIiI
-

Jr.lni1oIrbtdter· IIDIOII TR "mIA
TRANSPORTE COLETIVO

COM SEGURANÇA,
Pedestres - andem nas

calçadas afastados
do meio-fio

Clínico - ginecologista.
,

RuaMax Colin - 1.115 -

,
Te!.: (0474) 33-1575
ATENDIMENTO;

Segundas-qlintas-1otl. às 11h30min.
Terças, cpItas,.. -14h30min. às 16h30min.

Comércio Exterior Ltda.
• Desembaraço aduaneiro
• Paletização
• Entidade estivadora
•.Agenciamento marítimo
R. Antônio A. de Souza - 28

Tel.: (0474) - 44-VJ12 .

Fax: (0474) - 44-1648
São' Francisco do Sul - se.

7Jescubra onde
mora o sucesso

J ,_

Disto� fitas, 'CDs, Víd�� musicais•
•

,
"

R.,Rio Branco,'275 -

atrás R. Palmeiras

Telefone do sucesso(0474) )2�3887

PARADA INTERNACIONAL·
PRONTO PRONTO

THENEW ITALIAN GENERATION DANCE MIXo
As músicas internacionais mais tocàdas nas danceterias

e emissoras FMs de toda Europa, Estados Unidos e Brasil.
I ,

. ,

BLACKROSE
Melody

JAMIEDEE
People _

, ,

ANDREW SIXlY
'tt>u Golit

,

DOUBlEDARE
I Believe

�

TECHNOffiONIC
Move it to lhen Rhylhm

SOUlADElIC
-

I \'A:mt 'lbur Body

PEREl
Celebrate '

-

SANPLE
GoinOn

DHAMA
Keep on Movin

ClONE
_

Pump (Euro TraxVelSion)

NlUSIC SHOP
O SHOP_PING DOS GRANDES LANÇAMENTOS

MUSICAIS INTERNACIONAIS
, Rua: Co",andante Lepper, 15 -

E"'frente a Biblioteca .Municipal
TELEFONE (0474) 33-6010

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Joinville (SCJ, 16 de março de 19"1

ASSOCIAÇÃO' DOS JO�S DO IN1ERIOR DE SANfA CATARINA
Fundada em 24 (18 outubro da 1981 - CGC-MF 79.69.4.220/0001 .. 11

EDITAL DE CONVOCAÇÃO,
'

ASSEMBLÉIA GERAL 'ORDINÁRIA

'Pelo presente Edital, na forma do Estatuto So

cial, ficam convocados os jornais associados (represen
tados por diretores, gerentes e/ou /jrocuradore�), para a
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA, a realizar-se no
dia 2 de abril de 1995, às 09:00 horas com metade mais
um dos associados presentes e/ou às 10:00 horas, com

qualquer número, no Salão de Convenções do BETO
CARRERO WORD HOTEL, sito à Av, José Temisto
eles de Macedo NJ 380, na cidade de PIÇARRAS-SC;
par1 deliberar sobre a seguinte: ,

'

ORDEMDODIA
,

. I) - Discussão e aprovação ou não do Relatório.
e Balanço Financeiro/Patrimoniál referente ao �rcí
cio de 1994 e o respectivo Parecer do Conselho Fiscal;

II) - Eleição e possç da nova Diretoria, Conse
lho Fiscal e Comissão de Etica, para o período 95/97;

III)' - Assuntos gerais de interesse da entidade e

da respectiva categoria econômica, ',_ _

Observação: - As chapas concorrentes a eleição,
podem ser registradas na Secretaria da ADIOR! até às
18:00 horas do dia 1º/04/95 no local daA.G.D.,

'

Chapeco/Flonanôpolis. 05 de março de 1995

Darcy Schultz
Presidente

'

Síndícato dos Emprega
dos em Estabelecimentos
de Serviços' de Sande de,

Joinville
,ATENÇÃO!

Finalmente, é necessário,' reavaliar e tomar decissões a
respeito do resultado das, negociações do sindicato çom a di

reção do HMSJ e senhor prefeito municipal, relativas, as nos
sas reivindicações sobre:
', PERDAS SALARIAIS, variáveis, sendo no mínimo de '

1O,96%, devidas desde 01/lJ/94 (data-base), tendo o HMSJ

pago apenas 1,86%;
,

,

- AUMENTO REAL DE SALÁRIO. Uma vez que todos os

'demais empregados da categoria, receberam ,a partir de

01/11/94, 5% desse aumento;
- DIFERENÇAS SALARIAIS, devidas desde 01/01/92, uma
.vez que o HMSJ, desde aquela data, em vários meses, pagou
reajustes salariais muito menores dos devidospor'Lei eAcor
do Coletivo;
- RENOVAÇÃO DO ACORDO COLETIVO, que assegure
direitos maiores aos funcionários do HMSJ, dentre eles: Adi,
cional por tempo de serviço (anuênio); adicional de insalu
bridade para todos e com base 110 .salário de cada um; re

dução e regularização dos horários de trabalho; manutenção
de CERI/Creche, Assistência Médica gratuita; recolhimento
da reversão salarial ao Sindicato; pagamento correto das ho
ras extras; Fornecimento gratuíto de refeições e uniformes pa-

,

ra todos os empregados.
'

,

- CESTA BASICA, Fixação de critérios mais justos para a

sua distribuição; ,

, - REGIME JURÍDICO OHICO - ESTATUTÁRIO. Tentativa
ilegal e frustrada de sua implantação. Golpe e prejuízos que
causaria aos funcionários do HMSJ, se implantado fosse.
- Outros assuntos de interesse de todos os funcionários do
HMSJ.
Venhapara esta luta! Unidos seremos fortes!
PARTICIPE f!!

Joinville, 06 de 'março de 1995
,

LORIVAL PISEITA
Presidente

Estado de Santa Catarina

Câmara de Vereadores de São Francisco do Sul

'Trabalhos Legislativos
Câmara aprova criação do Fundo Rotativo Habitacional

Depois de muita discussão a Câmara de Verea
dores de São. Francisco. do. Sul, aprovou a criação. do.
Fundo. Rotativo. Habitacional, com o objetivo de pro
porcionar o suporte financeiro aos programas, projetos
e atividades relacionadas com a construção, reforma,
recuperação, melhorias e financiamentos de unidades
habitacionais para ii população. de baixa renda, bem
corno a instalação. de equipamentos comunitários, in
fra-estrutura e conjuntos habitacionais, desfavelízação
e implantação. de lotes 'urbanizados. Pelo. projeto discu
tido. exaustivamente no Poder Legislativo. francisquen
se, os recursos do fundo deverão ser do. orçamento
municipal, bem co.mo. de contribuições, subvenções e

auxílios específicos de órgãos e entidades do. governo
federal, estadual e-municipal.

O Fundo Rotativo. Habitacional será gerido por
uma comissão. que inclui. o. prefeito municipal e mais
dois membros nomeados. O projeto 'prevê e dá aúto

nomia para a administração. do. fundo. firmar convênio
ou qualquer outro instrumento de divisão de encargos
com empresas estabelecidas no município, visando a

construção de moradias populares aos seus operários
de baixa renda e mais carentes, em terreno. próprio. ou
outro preferencialmente nas proximidades do. local de

trabalho. Qualquer habitação. ou benfeitoria particular
construída com recursos do fundo, ficará onerada com

,

cláusula de inalienabilidade pelo prazo mínimo de 10

anos. O parágrafo 4° do. Artigo. 3° é bem claro ao esta

belecer que "nenhum cidadão poderá beneficiar-se
com recursos do. fundo, por mais de uma vez, a não. ser

/

Vereadores discutindo a criação do Fundo Habitacio-
nal em SFS

'
'

para melhorias e expansão. do. módulo. inicial a critério
da Comissão de Gestão. -do Fundo.".

Para evitar especulação dos beneficiários, 'os ad
quirentes das casas oriundas-do fundo, não. poderão ter
rendas superior a 3 salários mínímos, nem ser pro
prietários de ·imóveis na zona urbana ou rural; a não.
ser apenas o. terreno onde será edificada a casa desti
nada exclusivamente para moradias, Para dar início ao.

FRH, a Câmara Municipal aprovou abertura de uma

linha de crédito. especial, por: conta de excesso. de arre-

cadação de R$ 10 mil reais,
'

F

PUBLICIDADE----------------------;

o fim do professor
a quantidade de jovens que fazem opção pelo magistério:

Esta prática coloca o Brasil comoum dos países que
pior paga seus profissionais e que impõe a eles a pior jornada
de trabalho. Fica atrás de países do Terceiro Mundo em si

tuação econômica mais grave doque a nossa. Tudo isto afeta
'a qualidade do ensino. Esta é a triste realidade da Educação
em nosso país. Quadro que causa perplexidade em fóruns in.'
ternacionais que discutem Educação.

Como todos podem ver, não somos marajás e privile
giados. Se a situação já é insustentável, imaginem impor, co
mo quer o governo federal, 38 anos de trabalho para profes
soras e professores ou 60 anos de idade para a aposentadoria.

Professor não é máquina e criança não é sucata des
cartável. Ela precisa de um profissional que esteja em boas

condições físicas e mentais' para poder compreender seus

problemas e transmitir-lhe os conteúdos necessários à sua

formação. E isso traz ao professor um desgaste enorme. Não
é a toa que esr ,a profissão é a que mais' leva profissionais à
necessidade de assistência médica.

Se já há um abandono da profissão, imaginem acabar
com a aposentadoria. Será o fim do professor. As escolas que
hoje já encontram dificuldade para compor seu corpo docente
vão perder ainda mais estes profissionais.

Por isso, sr. Presidente da República, Governadores,
Ministros, Deputados e Senadores, não acabem com este úni
co direito do professor. Os professores e a Escola Públicà
não podem perder mais.

O respeito ao professor, uma prática em outros países,
é fundamental para a construção de um Brasil justo.

O direito fi aposentadoria é o principal dos direitos,
sociais, conquistado com sacrifício ao longo de toda uma vida

,

de trabalho.
'

É do conhecimento da população e do governo que os

professores têm o duvidoso direito de lecionar 40, 50, 60 ho
ras-aula semanais para sobreviver. Esta jornada de trabalho
faz com que a maioria dos profissionais cheguem a lecionar

10, 12, 14 horas-aula por dia, relacionando-se com 'mais de
400 crianças diariamente, em escolas desestruturadas e sa

bendo que ao final do mês vai receber um salário indigno.
.Pior ainda: trabalham nos finais de semana corrigindo provas
e preparando aulas.

Desta maneira; o professor transforma-se em máquina
de dar aulas, sem' condições de conhecer seus alunos, seus

problemas e a comunidade onde moram.

A Organização Mundial de Saúde, -órgão ligado à

ONU, considera a docência como atividade penosa e reco

menda que li jornada de trabalho do professor não deve "ul

trapassar 20 horas-aula semanais com o aluno. Esta reco

mendação da OMS é respeitada inclusive nos países do ter

ceiro mundo, No Brasil, não.
O salário do professor é outro acinte. A média salarial

de um professor é de R$ 120,00 mensais. Milhares recebem,
pasmem, menos de R$ 30,00 mensais corno.foi denunciado no

Congresso, da CNfE, realizado em Porto Alegre, em janeiro
último.

Esta aliança de salário precário com jornada de traba
lho nociva à saúde está resultando no abandono da

profissão. Também por isso, tem diminuído sistematicamente

Cama, mesa, banho

CAMA -MESA - BANHO
Varejos junto à fábrica e no CelJlro

Comercial da Bxpovdle:
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quase 24 .;

Na sessão de 7/3,
foram apimentados 23 tra

balhos do vereador do PT,
Wilson Dentinho Vieira.
Muita disposição nos pri
meiros dias de atuação.
Dentinho ocupa cadeira do
outro petista, Carlito Merss,
que deixou a Câmara, ao

· eleger-se deputado. Este
"Dentinho" ainda não está
careado.

Mais reza

na Igreja

parece que os fiéis
·

estão indo aos templos reli-
·

giosos, com pouca de

voção. Os furtos de veicu
Ios nestes locais estão bem
mais acentuados nos últi
mos tempos. Talvez por is-
so, que o vereador Jorge
Monenari (PPR) está soli
citando policiamento nos

pátios e cercanias dos prin
cipais templos de nossa ci
dade. Os fiéis devem rezar

com mais fé e pedir reforço
policial e, pedir aos céus

para evitar ações. dos ban
didos. Mais reza, mais fé.
Quer também postopolicial

-

no Parque Joinvi/le.

No escurinho
da Cidade

A cidade está às es

curas? Até parece, diante
da preocupação dos verea-

. dores, que estão entulhan
do as gavetas do executivo
municipal, com pedidos de
reposição e ampliação da
rede elétrica. Ademir Ma-

.

chado (PMDB) quer a re�
posição das lâmpadas nas

ruas; Guanabara, Fátima,
Marechal Luz, Agulhas

·

Negrrs' e Iarivatuba. Jorge
Monenari (PPR) está soli
citando a substituição de
lâmpadas queimadas na

rua das HO/tências, além
da implantação da segunda
etapa da rede de etetrifi-'
cação no Loteamento Jar
dim Santa Mônica e troca
de transformadores nas

ruas Emesto Bachtold, Wil
Iy Schossland. No escuri
nho só é bom lia cinema.

JEC é denunciado no

Ministério.Público pelos aposentados
o Joinville Esporte Clube por es

tar descumprindo uma lei estadual, foi
denunciado no Ministério Público de

Joinville, pela Associação dos Aposenta
dos e Pensionistas de Joinville .. Diz a Lei
N° 1161, de 30 de Novembro de 1993,
que os aposentados e pensionistas têm
acesso livre aos estádios de futebol.

Porém, numa' atitude intransigente, o

presidente e demais diretores do JEC re-.
solveram acintosamente descumprir a lei
e impedir o acesso dos interessados be
neficiários da lei. A denúncia foi formu
lada na Câmara de Vereadores de Join
ville pelo vereador e diretor da Fede

ração Catarinense dos Aposentados,
Luiz Carlos de Freitas, do PMDB. Se

gundo o vereador, o Ministério Público
encaminhou à ta Vara Cível da Comarca,
o pedido de liminar contra a atitude do
referido clube e obteve o respectivo ins

trumento, condenando inclusive o clube

a pagar uma multa de R$ 1 mil reais por
dia, caso desobedeça a lei. .

Ao discursar na tribuna, o repre
sentante dos aposentados frisou que "O
JEC não estava obedecendo a Lei nO
1161 de 30/11/93 em pauta e que garan
te o acesso gratuíto dos aposentados. e

pensionistas nos eventos esportivos pro
movidos pelo clube em seu estádio. Sa
lienta-se que de 40 mil aposentados exis
tentes em Joinville, menos de 200 pes
soas estavam inscritas para obtenção do

passe livre". Por sua vez, ao conceder
uma entrevista.a uma emissora local, on
de teve um bate-boca despropositado
com um radialista defensor intransigente
das coisas do JEC, Lulu Freitas, falou
que "dificilmente QS 40 mil aposentados
vão lotar o estádio em algum jogo. Ape
nas queremos que a lei seja cumprida.
Ela foi aprovada, e cabe ao Joinville res

peitar o que foi determinado.

menta é o mesmo e quais o
custo para cada proprietá
rio de imóvel? Muita coisa
s�lta no tu: Lembramos

que o Hora H está s:ndo
processado, por ter denun-
ciado coisas obscuras no

"A Câmara de Ve- reino da pavimentação em

readores de Ioinville, aca- Joinville. Há muito mais
tando proposição do. Ve- coisas nas misturas asfálti- :

reador Jorge LuizMonenan" "cas ..

(PPR), sugere que sejam
instalados pontos nos bair
ros para a realização. de
testes teóricos e práticospa
ra a obtenção de carteira
nacional de habilitação.
Acreditamos que se a me

dida for colocada em práti
ca a comunidade ganhará
em muito por não ter que
se deslocar alé o centro da
cidade. Já a Delegacia Re-
gional demonstrará uma

agilidade que por celta será
de inteiro agrado de toda a

comunidade joinvilense.

E agora,
. Delegad.o e

Vereador João
Pessoa?

No Escuro

Vereadores na bron
ca porque a cidade está fi
cando às escuras. Não po
de. E; a maior cidade do es

tado. Ademir Vicente Ma
chado, dinâmico líder da
bancada do PMDB quer
saber porque a Celesc não
está fazendo reposição das
luminárias nas diversas
lUas do bairro. Quer saber
os critérios, volumes de re

cursos previstos para 95,
gastos da PMJ em 93 e 94.
Fez pedido de informação
ao Prefeito Freitag que terá
30 dias para respondê-lo.Asfalto?

o vereador Nilson

Gonçalves, ex-PFL, sem

partido, na bronca e que
rendo saber qual o critério
utilizado na. implantação
de pavimentação asfáltica;
se nas tuas em que os ôni
bus transitam o procedi-

Cascata

Para eleger o vice

prefeito deputado federal,
criaram o orçamento regio
nalizado. Porém, até agora,

na zona sul da cidade na-
.

da feito. Querem saber qual
a quantia destinada para a

zona sul neste ano. O ve

reador Lulu Freitas na

bronca.

Dentinho que
Machuca
Adotando a boa

política petista, Dentinho,
ou melhor, vereador
Wilson . Vieira, não dando

trégua ao Executivo.
Denunciou na Câmara

que a Escola Munici

pal . Anita Garibaldi, P9-
de desabar na cabeça dos
alunos à qualquer momen
to. Foi o prato principal da
sessão da Câmara no últi
mo dia 7/3. Pediu corajo
samente a interdição desta

. escola, localizada na Rua

Independência, no bairro
Anita Garibaldi. Os verea

dores medrosos da reação
do prefeito, votaram contra.

Há risco da escola desabar
e poder matar alguns alu

nos, essa é a verdade. No
ano passado uma trave

caiu na cabeça de um alu

no, matando-o no Colégio
Bom Jesus. Como era uma

criança pobre, o inquérito
. está 11I011'endo em alguma
gaveta de algum distrito da
cidade. Bola 10 para o

Dentinho.:

Funcionários do
INSS se aposentando

Até nada demais;
todavia, há uma enorme

preocupação, porque em

breve haverá uma defi
ciência administrativa
mais acentuada, levando
em conta que os fun
cionários mais graduados
da instituição estão se.

aposentando preocupa
dos com as incertezas da
reforma previdenciária.
O alerta está sendo feito
em Joinville pelo verea

dor Luiz Carlos de Frei
tas, da Associação e Fe

deração Catarinense dos
.

Aposentados. São mais
de 15 profissionais com

mais de 25 anos de traba
lho, podendo ocasionar
um grande sucateamento
dos serviços pela aposen-

tadoria antecipada de
profissionais de alto ga
barito. Apresentou uma

moção aprovada pelos
demais edis, a ser envia
da ao Ministro da Pre
vidência Social, Sr. Rei
nhold Stephanes. Oiz no

ofício a ser enviado que
"não podemos permitir
que isso aconteça. Esses

profissionais acumularam
conhecimentos . necessá-
rios da máquina burocrá
tica que permitirão não
só corrigir erros e dis
torções até aqui identifi
cadas pelo próprio go
verno como também im
plementar as mudanças
que virão com a reforma
constitucional" .

o TRABAL�O :MPORÁRIO
.

A laboral apresenta a melhor ..

forma de contratar mão-de-obra

para suprir necessidades imprevis-·
tas em sua empresa.

Através da lei 6019/74, você
recebe a prestação de serviços
temporários com rapidez efacilida
de, ficando as rotinas legais e os

encargos trabalhistas por conta da .

laboral.

Assim, você substitui funcio
nários temporariamente afastados
ou supre necessidades extras de
trabalho com a certeza de estar

fazendo o melhor negócio.

O���ff����
Dr. Plácido Olímpia de Oliveira, 955 - ex. P.10

89202-451 - Telefax: (0474) 33-2638
Joinvut= - c::r.

,
.
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Estado de Santa Catarina

CÂMARA DE VEREADORES DE GARUVA_
Trabalhos Legislativos

Mesa Direto�a Atendendo um convite
do presidente Joaquim Sales, o

.

'prefeito' Saul Zamboni compa
receu à sessão da Câmara do
último dia 6/3. Na oportunida
de fez uma avaliação da sua

administração' , que segundo
ele recebeu com grandes pro
blemas, principalmente finan
ceiros. Zamboni muito calma-.
mente rebateu críticas de ve

readores da oposição e falou
dos investimentos na área da

educação, com aquisições de
ônibus para transportes dos es

tudantes pelo interior do mu

nicípio e para a cidade de Join

ville, bem como início às cons

truções de um ginásio de espor
te » Na área da saúde falou da

construção de centros de aten

dimentos médicos e do concur

so público para contratação de

profissionais na área médica
odontológica. "Tudo isso pode
não ser obras, mas, são inves
timentos que requerem muitos
recursos", disparou o prefeito.

Em relação às críticas

quanto ao estado precário das
ruas e estradas vicinais, salien
-tou que o problema ocorreu em

todo Estado. "Em' Joinville a

_'

Zamboni (PMDB), pa
ra dar prioridades nos

serviços de patrolamen
to e ensaibramento da
'Estrada Garuva Acima.
Pediu também. a cons

trução de uma galeria
de concreto armado na

Rua Ru{ Barbosa.
"Após as cheias, certas

ruas ficaram intransitá- .

vel. Entendemos o

acúmulo de serviço por
parte da Secretária de

Obras, por isso solici
tamos urgência na exe

cução destes pedidos,
tão necessários ao de
senvolvimento econô
mico da localidade de
Garuva Acima", disse
da tribuna o vereador
Olímpio.

Realizada as

eleições na Câmara de
Vereadores de Garuva,
a mesa diretora ficou
assim constituída:

.

PRESIDENTE: Joa-

quim Sales (PMDB)
Vice-Presidente: Wal
demar Dierschneibel

(Sem partido)
1º Secretário: Ivo Polzin

(PMDB)
2º Secretário: Olímpio
Germano da Silva
(PMDB)

malar cidade do Estado, as

e estradas destruídas pela
va. não foram totalmente r

'peradas''. Criticou antes;
sessão a .publicação de um

nal local, criticando-o por
declarado estado de calamiq
púb lica, depois das cheias ii!
de fevereiro, "Se tomamos

medida, porque havia ne

dade. A destruição foi total'

Segundo Zamboni
críticas recebidas, "tem
do jornal estar ligado a

grupo de oposição. Seria i
ponsável se não tomasse

medida", defendeu-se Zan
ni.

Olímpio Germano pedindo recuperação das estradas de

Garuva Acima,
J

blica. José Carlos rece

beu um abaixo-assinado
dos moradores, que rei
vindicam este serviço
público, necessário ao

bem estar da coletivida
de.

A Scar Disco Club, JL
Assessoria Contábil,
passam por graves pro
blemas nos dias de chu
va forte. "Solicitamos
encarecidamente espe
cial atenção por parte
do executivo", pediu o

vereador a tribuna.

Demais Vereadores

Antônio Gabriel Mi
randa (PMDB)
Amandio Raitz (PPR)
Çélio Budal (PPR)
Ercio Angelo Gavá (P
FL)
José Carlos Costa (P
PR)

Abastecimento de

Água ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITUR� MUNICIPAL DE GARUVA - se

EDITAL CONCURSO PÚBLICO NR, 001/95- RESUMI�
.

Abre inscrições e baixa normas para o ingresso para preenchimento de cargos no qu
pessoal da Prefeitura Municipal de Garuva. Tomamos público, para o conhecimento dos
sados que, estão abertas as inscrições para Concurso Público; de acordo com as

��it��oo�c�uÁ�b�egulamento e Cons:itUiçãO Federal. .

O concurso destina-se ao preenchimento dos cargos na classe inicial, relacionados
deste edital. '.'

2.0 � DAS INSCRIÇÓES
.

- A.s. lnscrjçôes estarão abertas no período de 06/03 a 2� 103 do corrente ano, na P
Municipal; sito à avo Celso Ramos, 2221 - Garuva�SC, de segunda a sexta-feira no
das 09:00.1'.11 :30 e das 14:00 as 16:30 horas. •

3.0 - DOCUMENTOS:
Documentos e requisitos para a inscrição, (Anexar Xerox!., Carteira de identidade, j
8IJOS completo, qunação militar para o sexo masculino, dip ama ou certificado para o

�g ����g�op�blr�a���1�j���j6t�a��;�d�:g���adge�7!e'a�i�����e:::;g�t��t��r:;:ro
3�o:.eT��S:"ci� 1'Ir�����lõ x 4.

-

- Atividades nrvel Superior " ..

- Atividades nfvel Médio ..

-Atividade's Auxiliares .

- Transporte e Servo Gerais ..

- Magistério " ..

OBS 1 -.: Em hipótese alguma serão aceitos documentos comprobatórios apqs o pe

��ir�'as extras para ressarcimento de despesas com material e serviçOs para el
do concurso público.
4.0-Outros documentos de Habilitação'na área (titulas, etc) devem ser apreseniôJose e

�"o�Ma��s��r.1io DIA E HORÁRIO DAS PROVAS

:brirdoev�9��r����i��;d�;;o�����r�i�, Carmen Seara Leite em Garuva - SC. no d�

6.0 - DA CLASSIFICAÇAO
._-----------------....------_.. Serão considerados habilitados e aprovados no concurso, os candidatos com média na

escrita. igualou superior a 4,00 (qua1rC') '.

j7.0 - POderão ser nomeados de acordo com a classificação todos os habilitado$ no

G��I�oÓ� ����e�:,�edcci:.��:s mencionados no final deste adit;, corre�pondem
de fevereiro de 1995. .

9.0 - O edital completo. está a disposição.do interessado no local das inscrições.
CONCURSO PÚBLICO 001/95 - GARUVA-SC

.

Tubos & ManilhasRecuperação das.
RuasTambém é do ve

reador José Carlos Cos
ta a indicação solicitan
do a ampliação da cap
tação da água pluviais
no entroncamento da
Rua Duque de Caxias
com

.

Avenida Celso
Ramos, defronte a pro-

'

priedade da empresa
Concretubo Hosang e

(lp Miranda Raimundi

Mazzi. Segundo o ve

reador "Há inúmeros
problemas nas residên
eras em dias de chuva.

A colocação de
tubos de maiores di
mensões . na frente da

propriedade de Miran
da Raimundi Mazzi, foi
a solicitação do verea

dor do PMDB, Antonio
Gabriel de Miranda.
Mostra-se preocupado
'com o' escoamento da
água, em razão dos .tu
bos de pequenas bitolas.
Segundo ele, há neces

sidade na troca da tubu
lação.

'Coleta de Lixo' O segundo se

cretário da Câmara, ve
reador Olímpio Ger
mano da Silva, depois
das chuvas excessivas do
mês de fevereiro, mos
tra-se atento aos pro-

.

blemas das ruas centrais
e dos bairros de Garu-

.

va. Tanto é verdade que
na sessão' da semana

passada, apresentou vá

rias indicações ao Pre
feito Saul Domingos

O vereador José
Carlos Costa (PPR) so
licitando ao executivo

municipal a ampliação
da coleta do lixo, esten
dendo-a até às margens
da Avenida Celso Ra

mos, na localidade de
Garuva Acima. Expli
cou da necessidade da
coleta, para . evitar-se
problemas de saúde pú-

PoliExpoxi
Resmas

Cargo lIagas Vone, Requishos
Atlvldades"Ivel superior RS CUra0 Superior Eopec\fi<i
Arquiteto........................... .................. , ... 01 320,00 oom registro profiSSlQf1al.
Bioqulmico (20hs/s) .......... 01 320.00 Idem
Farmacêutico (20hsls) ....... 01 320.00 Idem

�g���I��(�a��!I����) 04 600.00 Idem
02 320,00 Idem

AtI.ldades NI"el Médio _.

Age'nte Administrativo -I .... .................•... 03 150,00' 2 Grau completo
Agente Administrativo -II... ..

. 03 180,00 ��;:��11:t� curso�Auxiliar de en1ermagem ....... 02 200,00
BibHotecário ... , ................. 01 200,00 �����"*:� .JFiscal da Fazenda 01 200.00

Transporte e Serv, Gerais
Auxiliar Administrativo 1 ............... ·04 120,00 1 'grau completo
Auxiliar Admin'istrativo II...::-�: .. 09 140,00 1 'grau completo
Auxiliar de Bibliotecéria .. , .......... 01 150,00 1 'grau comerete
Agente yigilante Sanitário ...... 02

'

160,00 1 'grau completo
T.lefom5ta .......................... 02 175,00 1 'grau completo
Auxiliar Serviços Gerais ... 15 110,00 Aijabetizado

Auxjlia�edreiro .......... '04 160.00 Aijabetizado
Encar de Turma .... ........................... 03 160,00 Aijabetizado
Motorista veIculo teve ....... 03 175,00 Aijabelizado
Pedreiro ... 03 200,00 Alfabetizado
Vigia .... 03 110.00 Alfabetizado. ..J

�r�':��(nlVel superior)
.

02 250,00. eu""rsup. Ue. c1regis1rol
Professor (magistério) 07 200,00 Curso Ma2istérlO com�

, -

COMERCIO· CONFECÇOES· TECIDOS
lalos O �oupas ínbmilS O 8�ootenasO PerflBDes
Av. GETÚLIO VARGAS - CENTRO

CAMPO.ALEGRE.- SC.
TEL.: (0476),. 32�21 7S

Empresa José Arildo Arbigaus

,."... -Jlbtditi .... GP..,rLu
IIorl'fldlll." ...
Ibre..............
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SAUL D. ZAMBONI

Novas Instalações - Você é nosso convidado

.roO"�\ ELDORADO AUTOCENrER
_u � · Pneus novos • Recapados • Balanceamento • Rodas

• Baterias • Consertos em geral • Geometria a laser

Rua: Graciosa, 1.300 � Fone: 36-1514 - Joinvijle
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




